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 « Prenez tout, vous ne nous 
enlèverez pas notre volonté de 
penser. »

	 

Richard Boutry




« Ils ne savaient pas que c’était 
impossible... Alors ils l’ont fait »


Samuel Clemens alias Mark Twain
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Le fil du jour -  21 avril 
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🧶 


Édito 
Très chers lecteurs, 


Je vous envoie aujourd’hui

le 74e fil d’Ariane. 


⁃ Vous avez déjà lu l’Édito, 
vous pouvez aller 
directement au paragraphe 
suivant :  
« Pétition ». 

⁃  
Vous l’avez pas déjà lu, 
l’édito se poursuit, se 
constitue au fil des jours en 
forme de mille feuilles, 
selon l’inspiration, la 
couleur du ciel, avec au 
gré du vent, ajouts de 
quelques mots, phrases, 
idées… par le dessus. Un 
édito comme des perles 
que j’enfile ici ou pas. 

De l’Édito au Postdito 


⁃ Pour les nouveaux lecteurs 
qui débouleraient dans le fil, 
la suite de l’Édito est devenu  
« Postdito » en cela que je 
l’ai placé à la fin du fil afin 
d’épargner à ceux qui 
l’auraient déjà lu d’avoir à le 
faire défiler jusqu’au 
paragraphe suivant. Vous 
pouvez lire le Postdito avant 
de lire la suite du fil. Ou 
après. Ou pas du tout. Un 
édito n’est pas essentiel, et 
pourtant. On y dit soi, 
pourquoi, comment. Pour 
ma part j’affectionne 
particulièrement les 
préfaces, les postfaces, des 
livres que je lis. Je m’y 
attarde souvent, par goût de 
la rencontre, de la 
conversation, de la vie. De 
celle des autres. 

Vie - Vision


Pour un journal, l’édito à 
cette fonction de tisser le 
lien - de l’intellectuel à 
l’intime - entre soi et l’objet 
sur lequel soi s’est penché. 
Bonne lecture ! 

🧶 

Pétition 
Transparence Vaccins Covid-19 

NOUS, citoyens conscients et 
informés – ayant déjà vu plusieurs 
scandales causés par 
Big Pharma – entendons rappeler 
quelques principes simples et 
incontestables, destinés à 
promouvoir l’intérêt de tous face 
à la Covid-19.


L’urgence de la lutte contre le 
coronavirus ne justifie pas toutes 
les dérogations. La nécessité de 
relancer la machine économique 
ne doit pas exposer la population 
à des effets secondaires 
indéterminés ou à des bénéfices 
incertains, lesquels ne peuvent 



être vérifiés que par la 
transparence des données.


La tentation des autorités de 
créer une obligation vaccinale, 
même par l’intermédiaire d’un 
passeport vaccinal, ne doit pas 
l’emporter sur les libertés 
publiques. Le secret – 
prétendument des affaires – et 
l’opacité des décisions prises par 
des autorités lointaines sont 
sources de questions légitimes et 
de vérifications nécessaires.

Face à une balance bénéfices-
risques incertaine, pas question 
d’offrir aux fabricants de vaccins 
une impunité absolue. La 
transparence impose un accès 
direct aux données pour vérifier le 
bien-fondé des décisions 
arrêtées. Nos voix s’élèvent pour 
demander des comptes aux 
autorités européennes.


Signer la pétition

https://dejavu.legal/fr


🧶 

Action 
Boycottons les codes QR  
1re publication le 14 avril 

pour faire pression sur le 
gouvernement 
et entreprises qui voudraient 
mettre en place un tel système.
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🧶 🧶  Patients

🧶 🧶  Médecins

🧶 🧶  Qu’en pensent 
les pairs ?


🧶🧶   
Chiffres  

Effets secondaires des vaccins  



🧵 


Base de données européenne  
des effets indésirables des 
médicaments :  
5.365 décès par vaccination 

au 27 mars 2021


http://echelledejacob.blogspot.com/2021/04/base-
de-donnees-europeenne-des-effets.html 




🧶🧶   
Patients 

Les Landes 
La famille d’un septuagénaire 
mort douze jours après une 
injection de Pfizer porte plainte.


- Une plainte contre X pour 
homicide involontaire a été 
déposée à Dax par les proches 
d’un septuagénaire, décédé 
douze jours après une injection 
de vaccin Pfizer. 

- La plainte « s’interroge sur le 
lien de causalité qu’il pourrait y 
avoir » confirme à « 20 
Minutes » le procureur de la 
République de Dax. 

- Une demande d’exhumation 
du corps pour effectuer une 
autopsie, a été faite.


La famille souhaite que le corps 
soit exhumé et qu’une autopsie 
soit menée car elle « se pose des 
questions ». Une plainte contre X 
pour homicide involontaire a été 
déposée à Dax (Landes) par les 
proches d’un septuagénaire 
décédé après une injection de 
vaccin Pfizer, a-t-on appris ce 
mardi auprès de l’avocat de la 
famille et du parquet.


Contacté par 20 Minutes, le 
procureur de la République de 
Dax Rodolphe Jarry a confirmé 
avoir bien reçu cette plainte. 


« Cet homme né en 1945, 
est décédé le 15 février 
dernier dans sa propriété, a 
priori d’un arrêt 
cardiorespiratoire, et 12 
jours avant il avait reçu une 
dose de vaccin Pfizer. La 
plainte s’interroge sur le lien 
de causalité qu’il pourrait y 
avoir entre les deux 
événements. »


Ils « ne disent pas 

que c’est le vaccin Pfizer 


qui est à l’origine du décès »


Cet homme de 75 ans n’avait 
« aucun antécédent médical » et 
était « très actif », a expliqué à 
l’AFP l’avocat de la famille Me 
Paul Latouche, du barreau de 
Paris. Les plaignants « ne sont 
pas dans une démarche 
accusatrice ou complotiste » et 
« ne présupposent rien », ils « ne 
disent pas que c’est le vaccin 
Pfizer qui est à l’origine du 
décès », a-t-il précisé. Ils 
souhaitent 


« qu’on puisse dans la 
mesure du possible en 
expliquer la cause, dans un 
contexte ou rien ne laissait 
présager cet arrêt 
cardiorespiratoire ».


Ce Landais, dont la famille 
souhaite protéger l’identité, est 
mort le 15 février à son domicile 
alors qu’il jardinait, selon Me 
Latouche. Son corps a 
immédiatement été transporté au 
funérarium et il a été enterré 
quatre jours plus tard.


« La temporalité pose question »


https://www.20minutes.fr/dossier/homicide_involontaire
https://www.20minutes.fr/societe/3024443-20210419-coronavirus-prix-vaccin-pfizer-va-augmenter-apres-pandemie
https://www.20minutes.fr/dossier/procureur_de_la_republique


« Aucune expertise 
médicale n’a été menée sur 
le corps du défunt », 


a dit l’avocat. 


« Il est beaucoup trop tôt 
pour dire qu’il y a un lien de 
causalité mais on a une 
famille qui s’interroge et un 
corps déjà enterré. On 
souhaite récupérer des 
éléments pour que la famille 
ait des réponses. La 
temporalité pose 
question. »


Mickaël Bosredon

Source 20minutes.fr


https://www.20minutes.fr/societe/
3025395-20210420-vaccination-landes-famille-

septuagenaire-mort-12-jours-apres-injection-pfizer-
porte-plainte?

utm_term=Autofeed&xtref=twitter.com&utm_medium
=Social&utm_source=Twitter#Echobox=1618937926


🧵 


Canada, Québec 

« Merci Johnson & Johnson »


Témoignage


Vidéo 0:56


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1384627112523575299?s=21


🧶🧶   
Médecins 
Republication 

Création de  
la coordination Santé Libre 
Collectif de médecins 
indépendants en résistance 

Regroupant, médecins, soignants 
et scientifiques qui ne partagent 
pas la gestion sanitaire actuelle.


La coordination Santé Libre 
représente plus de 30 000 
médecins, autant de soignants et 
plus de 100 000 citoyens


En savoir +


Vidéo 25:41


https://rumble.com/vfkdp9-collectif-de-mdecins-
indpendants-en-rsistance-.html


🧶🧶   
Qu’en pensent les 
pairs ? 

Pr Didier Raoult 

Bulletin d'information scientifique 
de l’IHU


« Nous avons le droit d'être 
intelligents ! »


Vidéo 16:40


🧵 


https://www.20minutes.fr/justice/2955875-20210118-corse-justice-ordonne-expertise-medicale-chef-presume-bande-petit-bar
https://www.20minutes.fr/justice/2955875-20210118-corse-justice-ordonne-expertise-medicale-chef-presume-bande-petit-bar
http://20minutes.fr
https://www.youtube.com/watch?v=ptKLwD_qx64


Réunion publique du Conseil 
Scientifique Indépendant 

CSI Session n°2 du 15 avril 2021


Équivalent d'une formation 
médicale et sanitaire continue 
donnée par des scientifiques, 
chercheurs et soignants 
indépendants, tous les jeudis 
soirs à 21h se tient désormais la 
réunion publique du Conseil 
Scientifique Indépendant (CSI). 


Ce soir se tiendra la 2e réunion 
publique et elle sera conduite par 
Dr Louis Fouché avec des 
présentations par les membres 
suivants du CSI :


Hélène Banoun,  
pharmacienne biologiste


  
« Avril 2021 : Où en est 
l'épidémie de Covid-19 ? »


Références

Sentinelles France,  
saison 1984-2018 


http://www.sentiweb.fr/4549

	 	 

         et saison 2020-2021


 https://www.sentiweb.fr/france/fr/?pa...




Incidence IRA Allemagne  
et virus Allemagne


https://influenza.rki.de

Belgique


https://www.sciensano.be/sites/defaul...


Virus France

http://www.sentiweb.fr/documents/5259


Vincent Pavan, 

mathématicien


« Mortalité : on ne meurt 
pas plus en 2020 qu’en 
2015 »


Jean-Dominique Michel, 
anthropologue


« La corruption systémique 
dans le domaine de la 
santé »


Suivi d’un échange sous forme 
de questions-réponses avec les 
internautes sur les sujets abordés 
ce soir.


Source Réinfo Covid TV

Vidéo 1:33:49


🧶 

France  
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🧶 🧶  Campagne 
vaccinale

🧶 🧶  Pass sanitaire
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https://www.youtube.com/watch?v=ZKGGAXDRVzI
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbXZCSWpXNVRrTVNxaHAyTnZCaHUyMGo5am9sUXxBQ3Jtc0tueDI2aXNhRUM4ODA5MGJTV3IzSFhzUWg3NmFMbHFZNTdoNXhsX242N0Vudk5IOE1aRzlILUFXamI0M3ZlampWY1preVBsak9HNHZRdVE2azVzRUVHcUI3Y083X3dsR1lTZjBoNXNwNFpUNGt4YVJ4MA&q=http%3A%2F%2Fwww.sentiweb.fr%2F4549
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbTRkWnpCR1hPbzVsZzhibXBQY21ubmJYU2JSZ3xBQ3Jtc0tsa1FWMEZOXzVKOXZXX2NZMVd1R09NdUk4SnRYbHh6LTFQSk5jWkFQVklUQWRsMWJNcjZLakJENm5weEpkTi1VOXQ0a0I3S1BhMkxGSHNrWTgyU3pPaEtkSDlWWllLRGRCRkZwdVlrSXJTTHE2QXNaVQ&q=https%3A%2F%2Fwww.sentiweb.fr%2Ffrance%2Ffr%2F%3Fpage%3Dmaladies%26mal%3D25
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbkVmelJqaFUwX2xaSDd4ZG5JbDJmT29oZ1Q2Z3xBQ3Jtc0tsdDlkakJuSTJJanVBOTI5UUNOdF9nQXN3N3ZDODRqXzlieHNXMkxGQWJ4NWQ1Y1pia2FIaGFneUpiRDU5VVoyb2twSE5oaG93U29EQnFhb01HNE5KWW1SOS1oOGc2alJfS3N2UDhIMTgtYzFuNEI1SQ&q=https%3A%2F%2Finfluenza.rki.de
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbTJmQ1VGSWhYaXQxR0NhRTd0bkdKdkVQWFM5UXxBQ3Jtc0tuQ2tXS0pMYXRsX3Npa1ZTR1RhMmpKUTlKTXJZaWpPdEJmakNfNVNna3BiNkY0THJDQzMtQzhObFRFRWttMktoc3hoQzZlTlRwSUpvRXhPZHBGWmZieTlqRDYyc3FSU3NtSlNmQnEzcUJvWi13dkZidw&q=https%3A%2F%2Fwww.sciensano.be%2Fsites%2Fdefault%2Ffiles%2Finfluenza_2021_13_1.pdf
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbld4bE1qZ2Y4dVhDSFhmMXR6WGI4dndZSXR5UXxBQ3Jtc0tscG54SE44clZZRUpLVkNkSUtYRkE5WFpISC1NT3c4dUM5ZTJDcVAycFdTYXRuNU1uRWN4STRsQjN2cERtdVZOeE80T3hJcVNxYTVCRUd4WVZqelRZb0hHQ19CS05iM09jV1RPU2tjampZZGFDME93RQ&q=http%3A%2F%2Fwww.sentiweb.fr%2Fdocuments%2F5259


🧶 🧶  Prises de 
position

🧶 🧶  Hypocrisies 

🧶 🧶  Élections 

🧶 🧶  Manipulations


🧶 🧶   
Mesures sanitaires   
& libertés  

Projet de loi de sortie de crise 

Le gouvernement prépare-t-il une 
vraie fausse sortie du 
confinement et nous condamne-
t-il à des restrictions 
permanentes de liberté ? Le 
Courrier des Stratèges s’est 
procuré le projet de loi sur la 
« sortie de l’état d’urgence 
sanitaire » prévue pour le 2 juin.

Le gouvernement y garde toute 
latitude pour re-confiner sans 
passer par le Parlement. Tout se 


passe comme si l’exécutif voulait 
mettre en place un confinement 
perpétuel de basse intensité et 
repousser le plus possible le 
moment où la vie redeviendra 
libre.


Le Courrier des Stratèges s’est 
procuré le texte du « Projet de loi 
relatif à la gestion de la sortie de 
crise sanitaire » actuellement 
examiné pour avis par le Conseil 
d’État avant sa présentation en 
Conseil des Ministres (prévue 
pour le 28 avril) et sa discussion à 
l’Assemblée prévue pour le 10 
mai. Le texte qui circule 
actuellement ne modifie qu’à la 
marge la loi du 9 juillet 2020 qui 
organisait une première fois la 
sortie de l’état d’urgence 
sanitaire. Et à ce titre, il laisse au 
gouvernement toute latitude pour 
reconfiner comme il l’entend.

 

Le document, dont la première 
page est reproduite ci-dessus 
précise en effet :


« À compter du 2 juin 2021 
et jusqu’au 31 octobre 2021 
inclus, le Premier ministre 
peut, par décret pris sur le 
rapport du ministre chargé 
de la santé » 


procéder comme il l’entend à de 
nouvelles restrictions de 
circulation ou de réunion et à des 
fermetures d’établissements, là 
où 


https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/cadre-sanitaire-du-mois-de-juin-un-texte-bientot-devant-le-parlement-188620
https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/cadre-sanitaire-du-mois-de-juin-un-texte-bientot-devant-le-parlement-188620
https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/cadre-sanitaire-du-mois-de-juin-un-texte-bientot-devant-le-parlement-188620
https://www.vie-publique.fr/loi/274501-loi-9-juillet-2020-organisant-la-sortie-de-letat-durgence-sanitaire


« est constatée une 
circulation active du 
virus ». 


Vers un confinement permanent 
de basse intensité


Mettons en perspective le texte 
du projet de loi avec les 
indications données par le 
président de la République 
devant les maires de France et 
par le porte-parole du 
gouvernement Gabriel Attal jeudi 
14 avril sur les étapes de la 
réouverture : écoles à partir de la 
fin avril puis, à la mi-mai, 
terrasses de restaurants, 
commerces actuellement fermés 
et musées. Une réouverture au 
compte-gouttes, conditionnée 
aux progrès de la vaccination et à 
la circulation des variants.

 

Or l’entreprise pharmaceutique 
Pfizer, ce 15 avril, a déclaré ne 
pas exclure la perspective 
d’une troisième 
injection vaccinale six mois après 
la deuxième puis d’un rappel 
annuel. Le vaccin passera-t-il du 
statut de panacée de sortie de 
crise, comme l’ont présenté les 
gouvernements, à une 
composante parmi d’autres d’une 
politique sanitaire encore à 
inventer pour permettre la reprise 
d’une vie « normale » ? 


En fait, tout semble se mettre en 
place pour le maintien par le 
pouvoir exécutif d’un 
confinement permanent de basse 
intensité. Le gouvernement ne 
s’apprête pas à rendre au 
parlement les prérogatives qu’il 
s’est arrogées à la faveur de la 
crise. Et la sortie de l’état 
d’urgence sanitaire n’est pas 
prévue au-delà du 31 octobre. 

Au lieu de parier sur les progrès 
de la connaissance scientifique, 
sur la maîtrise du virus et de ses 
variants et de travailler à une 
nouvelle politique de santé, tirant 
les leçons des erreurs commises 
depuis un an, à Paris et dans les 
ARS, le gouvernement entend 
perpétuer ses moyens de 
contrôle. Tout se passe comme si 
la société française était 
condamnée au confinement 
perpétuel.  


Édouard Husson

Source 

SCOOP du Courrier des Stratèges


https://observatoiredumensonge.com/2021/04/19/
projet-de-loi-de-sortie-de-crise/


🧶 🧶   
Campagne vaccinale 

Lorient 

Le week-end dernier, comme 
dans d’autres villes, l’ouverture 
de centres de vaccination qui a 
accompagné l’élargissement des 
publics prioritaires n’a pas attiré 
les foules espérées.


Vaccination : en Bretagne aussi, 
les stocks d’AstraZeneca 

continuent de grossir


Les opérations de vaccination 
menées au cours du week-end 

https://www.bfmtv.com/politique/covid-19-comment-va-s-organiser-la-reouverture-des-lieux-accueillant-du-public_AV-202104150527.html
https://www.bfmtv.com/politique/covid-19-comment-va-s-organiser-la-reouverture-des-lieux-accueillant-du-public_AV-202104150527.html
https://www.europe1.fr/sante/covid-19-une-troisieme-dose-du-vaccin-pfizer-probablement-necessaire-4038937
https://www.europe1.fr/sante/covid-19-une-troisieme-dose-du-vaccin-pfizer-probablement-necessaire-4038937
https://www.europe1.fr/sante/covid-19-une-troisieme-dose-du-vaccin-pfizer-probablement-necessaire-4038937
http://lecourrierdesstrateges.fr/


auprès des nouveaux publics 
prioritaires ont mal fonctionné. 
Elles viennent rappeler la 
défiance toujours importante 
envers AstraZeneca, qui reste 
sous-utilisé par rapport aux 
doses livrées.


Sur les 200 créneaux disponibles, 
seuls 119 ont été pris. À Lorient, 
ce week-end, comme dans 
d’autres villes, l’ouverture de 
centres de vaccination qui a 
accompagné l’élargissement des 
publics prioritaires n’a pas attiré 
les foules espérées. À Nice, le 
centre a, tout simplement, fermé 
ses portes. Une des raisons


En savoir plus


Source Le Télégramme


https://www.letelegramme.fr/coronavirus/
vaccination-en-bretagne-aussi-les-stocks-d-

astrazeneca-continuent-de-
grossir-20-04-2021-12737756.php 

🧵

Lettre à envoyer en réponse à 
 une sollicitation vaccinale 
Republication 

Madame, Monsieur, 

J’ai bien reçu l’invitation à 
recevoir un vaccin ARNm contre 
le SRAS-CoV-2 et vous en 
remercie. 

Avant de prendre une quelconque 
décision y étant relative, j’aimerais 
que vous m’informiez1 en me 
répondant par écrit2 sur les points 
suivants qui me semblent 
fondamentaux : 

1. Me donner la liste complète 
des ingrédients des vaccins 
mis en circulation 
actuellement dans notre 
pays ; 

2. Me certifier que le vaccin que 
vous projetez de m’injecter ne 
contient pas de MRC5 (des 
cellules de fœtus avortés ou 
traces d’ADN humains), ce qui 
irait à l’encontre de mes 
convictions religieuses ; 

3. Me certifier qu’il n’y a aucun 
risque de réactions iatrogènes ; 

4. M’informer de toutes les 
contre-indications et de tous les 
effets secondaires potentiels, 
réparables ou irréparables, à 
court, moyen et long terme ; 

5. Me certifier de façon sans 
équivoque et de bonne foi, dans 
le respect de l’article 13 de la 
Convention d’Oviedo3, que cette 
technologie n’a pas le potentiel 
de modifier l’ADN humain grâce à 
ce que l’on appelle la 
transcriptase inverse, qui permet 
explicitement le transfert 
d’informations de l’ARNm à 
l’ADN; 

6. Me certifier que ce vaccin ne 
contient pas d’inserts du virus 
VIH ; 

7. Me certifier que le vaccin ne 
contient pas de puce 
d’Identification par 
Radiofréquence (Rfid) ou de 



nanotechnologie se présentant 
sous une forme quelconque ; 

8. Me certifier que tous les 
paramètres médicaux concernant 
les essais et les études requis ont 
été satisfaits ; 

9. Me préciser quels sont les 
autres traitements possibles pour 
lutter contre le SRAS-CoV-2, en 
détaillant les avantages et les 
inconvénients de chaque 
traitement, au sens de l’article 2 
du Code de Nuremberg4. 

De plus, je vous prie de bien 
vouloir me répondre simplement, 
par oui ou par non, aux questions 
suivantes : 

1. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter de porter un masque ? 

2. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter la distanciation sociale ? 

3. Si je me fais vacciner, dois-je 
encore respecter le couvre-feu ? 

4. Si mes parents, mes grands-
parents et moi-même sommes 
tous vaccinés, pouvons-nous 
nous étreindre à nouveau ? 

5. Si je me fais vacciner, serai-je 
résistant à la Covid et à ses 
nombreux variants et pour 
combien de temps ? 

6. Si je me fais vacciner, est-ce 
que j’éviterai les formes graves 
avec hospitalisation, ainsi que la 
mort ? 

7. Si je me fais vacciner, serai-je 
contagieux pour les autres ? 

8. Si j’éprouve une réaction 
indésirable grave, des effets à 
long terme (encore inconnus) 
entraînant même la mort, serai-je 
(moi ou ma famille) indemnisé ? 
Et par qui ? 

D’autre part, outre vos réponses, 
je compte m’informer de façon 
contradictoire par les indications 
données par les laboratoires et 
les experts officiels du 
gouvernement, mais également 
par des scientifiques 
indépendants et des témoignages 
de personnes ayant déjà été 
vaccinées : ce n’est que lorsque 
j’aurai recueilli toutes ces 
informations que je serai à même 
de vous remettre mon 
consentement libre et éclairé, 
après avoir évalué objectivement 
la balance bénéfices/risques. 

Le cas échéant, je reviendrai vers 
vous, en ayant éventuellement 
sélectionné le vaccin qui me 
conviendrait le mieux. Je suis en 
parfaite santé et n’ai nullement 
l’intention de voyager, ce qui me 
permet de prendre un peu de 
recul afin de prendre une décision 
réfléchie et responsable, ayant 
toujours en mémoire le serment 
d’Hippocrate qui reste la pierre 
fondatrice de notre médecine : 
« primum non nocere ». 

Je vous prie d’agréer, Madame, 
Monsieur, mes salutations 
distinguées. 

Notes :




1. « J’informerai correctement 
les personnes qui font appel 
à mes soins ». Serment 
d’Hippocrate, version 
adaptée par le Conseil 
national de l’Ordre des 
Médecins de Belgique (juillet 
2011). 

2. Loi du 22 août 2002 relative 
aux Droits du Patient– article 
7 §2 : « La communication 
avec le patient se déroule 
dans une langue claire. Le 
patient peut demander que 
les informations soient 
confirmées par écrit. » 

3. « Une intervention ayant 
pour objet de modifier le 
génome humain ne peut être 
entreprise que pour des 
raisons préventives, 
diagnostiques ou 
thérapeutiques et seulement 
si elle n’a pas pour but 
d’introduire une modification 
dans le génome de la 
descendance. » 

4. « L’expérience doit être telle 
qu’elle produise des 
résultats avantageux pour le 
bien de la société, 
impossibles à obtenir par 
d’autres méthodes ou 
moyens d’étude, et pas 
aléatoires ou superflus par 
nature. » 

(Merci à Philippe L.)


P.J. Document au format pdf


Rappels

Covid-19 : 10 bonnes raisons de ne 
pas se faire “vacciner”


Leur “vaccination” n’a rien à voir avec 
notre santé


Ils injectent un code génétique dans 
votre organisme ! (A. Henrion-Caude)


Olivier Demeulenaere 
28 mars 2021 

https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/
2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-

propose-de-vous-piquer/


🧶 🧶 

Pass sanitaire 

L'application de traçage des 
malades du Covid-19 
TousAntiCovid se mue peu à 
peu en « pass sanitaire »,  

En intégrant depuis lundi soir un 
carnet permettant de prouver le 
résultat positif ou négatif d'un 
test de détection du virus, puis 
certifier l'état vaccinal.


La France entame ses 
expérimentations d'un « pass 
sanitaire » qui pourrait préfigurer 
le dispositif attendu fin juin par 
Bruxelles pour certifier les 
résultats des tests et la 
vaccination anti-Covid et 
« faciliter » les voyages au sein de 
l’UE.


L'application mobile 
TousAntiCovid, déjà téléchargée 
par près de 15 millions de 
personnes, est mise à jour depuis 
lundi 19 avril soir pour intégrer un 

https://olivierdemeulenaere.files.wordpress.com/2021/03/lettre_au_medecin_invitant_a_se_faire_vacciner.pdf
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/author/olivierdem/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-propose-de-vous-piquer/


« carnet » permettant de stocker 
la preuve d'un résultat de test 
valide (et négatif), qu'il soit 
antigénique ou PCR. 
L'application permettra 
également de stocker. 

« un certificat de 
rétablissement de la 
Covid-19 »


  
et, à partir du 29 avril, 
l'attestation de vaccination, 
précise un communiqué.


Selon le secrétaire d'État chargé 
du numérique Cédric O, le 
système procure 


« deux avantages : le 
caractère infalsifiable du 
test, et sa rapidité de 
lecture. » 


pour fluidifier les passages aux 
frontières. Mais pour ceux qui ne 
souhaiteraient pas utiliser 
l'application mobile, il sera 
toujours possible d'imprimer la 
preuve sous forme de QR code.


« La France est le premier 
pays (dans l'UE) à mettre à 
disposition de ces citoyens 
cette fonctionnalité. »


Permettant de certifier le résultat 
des tests, s'est félicité Cédric O 
lors d'une conférence de presse.


Comment ça marche ?


La France testera d'abord son 
dispositif sur certains vols reliant 
la métropole à la Corse (Air 
France et Air Corsica informeront 
leurs clients éligibles), puis dans 
les semaines à venir vers l'outre-
mer. Il faudra ensuite un feu-vert 
de la Commission européenne, 
attendu en juin, pour le 
généraliser aux voyageurs 
transfrontaliers.


Concrètement, tous les 
organismes habilités à réaliser 
des tests (laboratoires, 
pharmacies, etc.) feront remonter 
les données vers le système SI-
DEP géré par l'Assurance 
maladie, qui les « signera » pour 
garantir leur authenticité. 
L'usager recevra un SMS lui 
permettant de récupérer cette 
preuve, qu'il pourra intégrer (ou 
non) dans son application. Sur le 
terrain, des agents équipés d'une 
version spécifique de 
l’application (TousAntiCovid-Verif) 
scanneront le code, et vérifieront 
la signature électronique. Le 
fonctionnement est similaire 
concernant la vaccination, pour 
laquelle un certificat sera émis à 
chaque injection et rendu 
disponible sur le site de 
l'Assurance maladie Ameli.fr, 
avec un système de rattrapage 
pour les injections déjà réalisées.


https://actu.orange.fr/question-du-jour-2021-04-20-
CNT000001A8AaZ.html


🧵 


L’Europe et la France 
s’apprêtent à créer un pass 
sanitaire pour voyager 

Sondage 



Faut-il l’élargir à toutes les 
activités du quotidien, 
restaurants, cinémas, salles de 
sport ?


Oui : 35 %

Non : 65%


🧶 🧶   
Manifestations 
& Rassemblements 

15 mai  
Rassemblement mondial 
Pour la défense de nos libertés 

🧶 🧶   
Actions 
Republication 

Si à l'heure du couvre feu 
nous donnons un concert de 
casseroles depuis nos balcons 
et nos fenêtres dans toutes les 
villes de France nous allons 
ridiculiser Macron aux yeux du 
monde entier.


Autres avantages, on marque le 
désaccord, on aère, on s’aère, 
reste pacifiques, on ne casse 
rien.


🧶 🧶   
Prises de position 

Xavier Lemoine 
La désobéissance civile devient 
« impérieuse ». 
 


« Il est vital de se pencher sur les 
décisions destructrices de notre 
humanité prises depuis un an. »


Source FranceSoir


Vidéo 1:22

https://twitter.com/france_soir/status/

1384187746818805763?s=21


🧵 


Jacques Cheminade  
« Être libres, ce n’est pas se réfugier 
derrière une ligne Maginot, c’est 
inspirer le monde, c’est devenir 
inspirateur et catalyseur. »


Quiconque n’éprouve pas une 
profonde colère face à l’état du 
monde et de la France a perdu 
une part de son humanité. 
Quiconque ne fait rien de cette 
colère et renonce à tout 
engagement social en perd le 
reste.




Commençons par la situation du 
monde. Nous sommes face à une 
crise de civilisation. Les 
dirigeants des pays occidentaux 
ont créé ou laissé se créer 
partout une dictature financière 
qui martyrise les peuples et 
détruit les nations. Sous l’effet de 
sanctions américaines, le peuple 
syrien est soumis à la faim et à 
l’exil. Plus de 90 % des Syriens 
vivent sous le seuil d’extrême 
pauvreté. Le Yémen subit les 
attaques de l’Arabie saoudite, 
avec notre complicité hypocrite. 
David Beasley, le président du 
Programme alimentaire mondial, 
a constaté sur place que les 
enfants y meurent de faim et de 
maladie. Comme en Syrie, le 
blocus vise les médicaments et 
les produits alimentaires. Les 
pays les plus riches, membres du 
G20, n’accordent que de 
misérables moratoires sur les 
dettes qu’ils ont laissé 
s’accumuler dans les pays les 
plus pauvres, alors qu’on accuse 
la Chine d’utiliser l’arme de la 
dette ! Partout dans le monde 
s’exerce la dictature criminelle 
des banques centrales, des 
mégabanques privées, des 
managers de fonds comme 
BlackRock et des accapareurs de 
données du numérique, les 
GAFAM.


Dans ces conditions, le risque de 
guerre devient imminent. Guerre 
cybernétique, guerre dans 
l’espace et menace 
d’embrasement nucléaire si rien 
n’est fait pour changer le cours 
des choses. Tulsi Gabbard, 
ancienne élue américaine 
démocrate, le dit comme je le dis 
ici. Aujourd’hui le danger est en 
Ukraine, où les mêmes intérêts 
occidentaux qui avaient 
déclenché les provocations du 
Maidan en 2014 sont à l’œuvre : 
Joe Biden et Victoria Nuland. Le 
président ukrainien 
Volodymyr Zelenski réclame 
l’adhésion de son pays à l’OTAN 
et la reprise de la Crimée. Dans le 
cadre de l’opération Defender 
Europe 2021, l’OTAN déploie des 
forces aux frontières russes. La 
Russie mobilise des forces sur 
son territoire. Et puis Taiwan : 
sous prétexte du danger d’une 
Chine qui « rêverait de conquérir 
le monde », les Etats-Unis et la 
Grande-Bretagne continuent 
leurs provocations en mer de 
Chine. Angela Merkel et 
Emmanuel Macron multiplient les 
entretiens avec Vladimir Poutine 
et Xi Jinping mais, incapables de 
rompre avec leurs priorités 
géopolitiques et financières, ils se 
condamnent à l’impuissance.


Devenir inspirateur et catalyseur


Mon appel à une candidature 
d’union de toutes les forces 
possibles, pour une vraie Banque 
nationale, un système de crédit 
public au service des peuples et 
de l’économie réelle, un nouvel 
ordre économique international 
gagnant-gagnant, une séparation 
entre activités bancaires 
nécessaires et spéculations 
criminelles, est la seule arme 
efficace contre ce qui se passe 
dans le monde et détermine, en 
raison de la lâcheté de nos élites, 

https://www.institutschiller.org/Faire-cesser-le-genocide-en-Syrie-et-au-Yemen-nous-oblige-de-changer-de.html
https://solidariteetprogres.fr/chroniques-strategiques/yemen-syrie-silence-famine.html
https://solidariteetprogres.fr/chroniques-strategiques/yemen-syrie-silence-famine.html
https://solidariteetprogres.fr/chroniques-strategiques/yemen-syrie-silence-famine.html
https://solidariteetprogres.fr/actualites-001/etes-vous-prets-a-mourir-pour-l.html
https://solidariteetprogres.fr/nos-actions-20/declarations/declaration-de-jacques-cheminade-15609.html
https://solidariteetprogres.fr/nos-actions-20/declarations/declaration-de-jacques-cheminade-15609.html
https://solidariteetprogres.fr/nos-actions-20/declarations/declaration-de-jacques-cheminade-15609.html
https://solidariteetprogres.fr/nos-actions-20/declarations/declaration-de-jacques-cheminade-15609.html


ce qui se passe chez nous. Il a 
fallu que ce soit Philippe 
de Villiers qui nous dise que 
« l’Europe est trop petite pour la 
France ». C’est de 
l’Union européenne, de l’euro et 
de l’OTAN que nous devons 
exiger la dissolution. Etre libres, 
ce n’est pas se réfugier derrière 
une ligne Maginot, c’est inspirer 
le monde, c’est devenir 
inspirateur et catalyseur.


La droite macronienne réprime 
davantage (recours aux drones 
dans la loi de « sécurité globale ») 
et prive le peuple des moyens de 
s’exprimer (suppression des 
cours d’assises pour juger les 
crimes passibles de 15 à 20 ans 
de réclusion criminelle). Ce qui 
reste de la gauche officielle ou 
officieuse rivalise avec LR en 
dissensions de tous ordres, 
comme si la France était un bac à 
sable.


Or la majorité des Français et des 
Françaises ne font confiance ni à 
Emmanuel Macron ni à Marine 
Le Pen. L’alternative est à saisir.

Rêve ! Bientôt le 1er mai. Par-
delà les querelles politiciennes, 
les images de Jean-
Pierre Luminet dans L’Obs et de 
Michel Tognini dans Le Figaro 
nous redonnent espoir que se 
lèvera une force contre 
l’obscurantisme ambiant, sauvant 
les murs porteurs de notre pays 
en le rebâtissant enfin à la 
hauteur de ce qu’il peut et doit 
être.


🧵 


Jacques Attali 
Republication 

« La sélection des idiots 
se fera toute seule 
ils iront d’eux-mêmes à l’abattoir. »


🧶 🧶   
Hypocrisies  
Complotisme vs covidisme 




🧶 🧶   
Élections 

Liste des pro confinement, pro 
vaccin, pro carnet vaccinal





https://www.nouvelobs.com/idees/20210417.OBS42925/jean-pierre-luminet-notre-cerveau-n-est-qu-un-modeste-roseau-ecrase-par-l-immensite-cosmique.html
https://www.lefigaro.fr/sciences/michel-tognini-l-immensite-de-l-espace-rend-humble-20210329


🧶 🧶   
Manipulations 

La plus grande perversité du 
covidisme  
consiste a tout décréter « au 
nom de l’autre » 
Republication 

On se confine pour les autres, on 
se vaccine pour les autres, on 
met un masque pour les autres.

L'autre en question n'a jamais 
rien demandé. 


Cette manipulation mène aux 
pires dérives.


Source @Justindoigt2 

https://twitter.com/justindoigt2/status/
1381940846371737603?s=21


🧶 


International 
🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Le Forum 
Économique Mondial 
🧶 🧶  Géostratégie 

& Covid

🧶 🧶  Sport

🧶 🧶  Manipulation

🧶 🧶  Réflexion(s)

🧶 🧶  Transhumanisme

🧶 🧶  Procès


🧶 🧶   
Vaccins 

États-Unis 
Les autorités sanitaires 
stoppent la production de 
Johnson & Johnson dans une 
usine 

Fin mars, l’usine de Baltimore 
avait produit un lot de doses de 
vaccin anti-Covid qui « n’étaient 
pas conformes aux standards de 
qualité »


La production du vaccin de 
Johnson & Johnson dans l’usine 
qui aurait produit 15 millions de 
doses déficientes va être arrêtée, 
a réclamé l’agence américaine 
des médicaments, la FDA.


Fin mars, le géant 
pharmaceutique avait déclaré 
qu’il avait identifié, dans une 
usine de Baltimore (Maryland) 
gérée par la firme Emergent 
BioSolutions, un lot de doses 
« qui n’étaient pas conformes aux 
standards de qualité », sans 
préciser la quantité de doses 
concernée. Selon le New York 
Times, ce lot comportait 
15 millions de doses.


Des experts pour superviser la 
production de vaccin


Emergency BioSolutions a 
déclaré dans un dossier transmis 
lundi à la Securities and 
Exchange Commission, 
l’organisme fédéral de contrôle 
des marchés financiers, que la 

https://www.20minutes.fr/sante/3020791-20210414-coronavirus-pourquoi-vaccin-johnson-johnson-suspendu-etats-unis
https://www.20minutes.fr/sante/3020791-20210414-coronavirus-pourquoi-vaccin-johnson-johnson-suspendu-etats-unis
https://www.20minutes.fr/sante/3020791-20210414-coronavirus-pourquoi-vaccin-johnson-johnson-suspendu-etats-unis
https://www.20minutes.fr/monde/3011871-20210401-coronavirus-etats-unis-15-millions-doses-vaccin-johnson-johnson-jetees-poubelle
https://www.20minutes.fr/monde/3011871-20210401-coronavirus-etats-unis-15-millions-doses-vaccin-johnson-johnson-jetees-poubelle
https://www.20minutes.fr/monde/etats-unis/


FDA avait requis le 16 avril une 
pause dans la production du 
vaccin à Baltimore en attendant 
une inspection.


« Le 16 avril 2021, à la 
demande de la FDA, 
Emergent a accepté de ne 
pas lancer la fabrication de 
tout nouveau matériel dans 
son usine de Bayview et 
d’isoler le matériel existant 
fabriqué dans l’usine de 
Bayview en attendant la fin 
de l’inspection et la 
correction (des éventuels 
problèmes) relevés lors des 
constatations », 


déclare le dossier. Johnson & 
Johnson a déclaré en mars qu’il 
envoyait des experts 
supplémentaires sur le site pour 
superviser la production de 
vaccin, et qu’il prévoyait de livrer 
24 millions de doses en avril.


Une réponse de l’EMA ce mardi


L’usine d’Emergent BioSolutions 
n’avait pas à l’époque été 
autorisée par les régulateurs 
américains à fabriquer une 
« substance médicamenteuse » 
pour le vaccin Johnson & 
Johnson, a déclaré la firme 
pharmaceutique. Mais des 
médias américains ont indiqué 
qu’il était prévu que l’usine 
produise des dizaines de millions 
de doses dans un avenir proche.

Cette pause demandée dans la 
fabrication est le dernier en date 
des problèmes rencontrés par le 
vaccin aux États-Unis, où les 
régulateurs ont arrêté 
temporairement son utilisation 
après que les autorités ont 
rapporté six cas de femmes ayant 
présenté des caillots sanguins en 
association avec de bas niveaux 
de plaquettes, dont un cas 
mortel, dans les deux semaines 
suivant une injection du vaccin 
Johnson & Johnson. L'Agence 
européenne des médicaments 
(EMA) doit se prononcer mardi 
sur le point de savoir si le vaccin 
de Johnson & Johnson est sûr.


Source 20minutes.fr


https://m.20minutes.fr/amp/a/3024935?
__twitter_impression=true


🧵 


Europe 
L'Agence européenne des 
médicaments (AEM) a 
découvert un lien possible 
entre le vaccin anti-Covid de 
Johnson & Johnson et les 
caillots sanguins, tout en 
réaffirmant que ce produit était 
sûr et efficace. 

Il existe un lien possible entre les 
caillots sanguins atypiques et 
l'utilisation du vaccin unidose 
contre le coronavirus de Janssen, 
une filiale de Johnson & Johnson, 
a annoncé ce mardi 20 avril 
l'Agence européenne des 
médicaments (AEM).


Dans le même temps, l'agence 
a réaffirmé que ce vaccin était sûr 
et efficace et que ses bénéfices 
étaient largement supérieurs aux 
risques éventuels.


https://www.20minutes.fr/monde/3020179-20210413-coronavirus-washington-preconise-pause-utilisation-vaccin-johnson-johnson-apres-caillots-sanguins
https://www.20minutes.fr/monde/3020179-20210413-coronavirus-washington-preconise-pause-utilisation-vaccin-johnson-johnson-apres-caillots-sanguins
https://www.20minutes.fr/monde/3020179-20210413-coronavirus-washington-preconise-pause-utilisation-vaccin-johnson-johnson-apres-caillots-sanguins
https://www.20minutes.fr/sante/3022895-20210416-vaccination-regulateur-europeen-prononcera-mardi-johnson-johnson
https://www.20minutes.fr/sante/3022895-20210416-vaccination-regulateur-europeen-prononcera-mardi-johnson-johnson
https://www.20minutes.fr/sante/3022895-20210416-vaccination-regulateur-europeen-prononcera-mardi-johnson-johnson
https://www.20minutes.fr/sante/3022895-20210416-vaccination-regulateur-europeen-prononcera-mardi-johnson-johnson
http://20minutes.fr


Pour parvenir à сette conclusion, 
le PRAC a étudié toutes les 
preuves actuellement 
disponibles, y compris huit 
rapports américains faisant état 
de cas graves de caillots 
sanguins inhabituels associés à 
de faibles taux de plaquettes 
sanguines, dont l'un s'était soldé 
par un décès, selon l'EMA. Tous 
les cas étudiés sont survenus 
chez des personnes de moins de 
60 ans dans les trois semaines 
suivant la vaccination, la majorité 
chez les femmes.


L'EMA précise en outre que les 
profils examinés étaient très 
similaires aux réactions au vaccin 
Vaxzevria d’AstraZeneca.


Le régulateur US n'a pas quant à 
lui trouvé de lien


Le 10 avril, la Food and Drug 
Administration (FDA) des États-
Unis avait affirmé que rien 
n’indiquait l'existence d'un lien 
entre la vaccination avec la 
préparation Janssen Covid-19 de 
Johnson & Johnson (J&J) et les 
cas suspects de caillots 
sanguins.


L'EMA avait aussi d'abord affirmé 
que le «lien de causalité» n'était 
pas clair entre ce vaccin et les 
cas de thromboses.


Le 13 avril, la compagnie 
Johnson & Johnson a «retardé le 
déploiement» de son vaccin en 
Europe. Le même jour, les 
autorités sanitaires américaines 
ont recommandé une « pause » 
dans l’utilisation de ce vaccin 
alors que six cas de thrombose 
ont été recensés chez des 
femmes vaccinées quelques jours 
avant.


Source Sputnik News


https://fr.sputniknews.com/europe/
202104201045498355-le-regulateur-de-lue-

decouvre-un-lien-possible-entre-le-vaccin-johnson--
johnson-et-les-caillots/


🧶 🧶 

Le Forum Économique 
mondial 
2e édition 
L’envoi précédent, les images étaient trop 
petites :-( du coup, je le remets :-) 

Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique,  
se cache encore le plan des 
eugénistes ? 

Cet article figure également  
au paragraphe « la trois » 

https://fr.sputniknews.com/amerique-nord/202104101045460283-aucun-lien-entre-le-vaccin-johnsonjohnson-et-les-caillots-sanguins-selon-le-regulateur-us/
https://fr.sputniknews.com/amerique-nord/202104101045460283-aucun-lien-entre-le-vaccin-johnsonjohnson-et-les-caillots-sanguins-selon-le-regulateur-us/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104091045458166-lagence-europeenne-des-medicaments-examine-le-vaccin-de-jj-apres-des-cas-suspects/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104091045458166-lagence-europeenne-des-medicaments-examine-le-vaccin-de-jj-apres-des-cas-suspects/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104091045458166-lagence-europeenne-des-medicaments-examine-le-vaccin-de-jj-apres-des-cas-suspects/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104131045470853-johnson--johnson-retarde-le-deploiement-de-son-vaccin-en-europe-apres-la-pause-aux-etats-unis/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104131045470853-johnson--johnson-retarde-le-deploiement-de-son-vaccin-en-europe-apres-la-pause-aux-etats-unis/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104131045470853-johnson--johnson-retarde-le-deploiement-de-son-vaccin-en-europe-apres-la-pause-aux-etats-unis/
https://fr.sputniknews.com/europe/202104131045470853-johnson--johnson-retarde-le-deploiement-de-son-vaccin-en-europe-apres-la-pause-aux-etats-unis/


Lors de la dernière Conférence 
sur le Climat qui eut lieu au cours 
du mois de janvier 2021 au 
Forum Économique mondial, 
Angela Merkel, Greta Thunberg et 
la présidente de l’Union 
Européenne, Ursula Von der 
Leyen ont appelé à une 
accélération sur les mesures 
climatiques.


2030 : Les émissions de CO2 
devront être réduites de 55% (au 
lieu de 40%)


2050 : les émissions de CO2 
devront être réduite à zéro


Un budget de 1200 milliards 
d’euros a été attribué pour mettre 
en œuvre cet objectif.


Dans son discours, Ursula Von 
der Leyen a déclaré que la 
prochaine pandémie sera bientôt 
là.


Tout à commencé 

avec Julian Huxley, 

fondateur de WWF 


Julian Huxley (le frère d’Aldous 
Huxley) était un fervent défenseur 
de l’eugénisme. Il fut le premier 
secrétaire général de l’Unesco.


Lire : « L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley 

Le nouveau visage de 
l’eugénisme devait cacher 
l’ancien, celui de l’eugénisme, et 
mettre en avant de nouvelles 
valeurs : la protection de la terre 
contre l’exploitation, la pollution 
et la catastrophe écologique 
causée par l’homme.


Protection de l’environnement


Julian Huxley a prêché que le 
terme « protection de 
l’environnement » ou « écologie » 
devait désormais remplacer le 
terme discrédité d’eugénisme. La 
croissance de la population 
mondiale fut dès lors présentée 
comme une menace afin d’ancrer 
dans l’esprit du public la 
nécessité de contrôler la 
population et de protéger 
l’environnement.


WWF


En 1948, Huxley a fondé le WWF 
dont les autres donateurs sont :


- Godfrey Rockefeller

- Le prince néerlandais Bernhard

- (co-initiateur du groupe 

Bilderberg)

- Le prince Philipp (le mari 

d’Elizabeth II)


Leur objectif commun était de 
mobiliser l’opinion publique et 
d’éduquer le monde sur la 
nécessité de la protection.


« La population ne peut pas 
continuer à croître 
indéfiniment. Personne ne 
remet cela en question […] 
et nous pensons que la 
nation devrait maintenant 
être favorable à (un chiffre)  
de population stabilisée et 
planifier cela. »


La première conférence 
internationale sur l’environnement 



eut lieu à Stockholm en 1972. Elle 
fut présidée par Maurice Strong, 
un homme du monde pétrolier 
international et ami proche de 
David Rockefeller.


Le trou dans la couche d’ozone, 
la forêt amazonienne…


1988 Création du Giec


La réduction des émissions de 
CO2 a été de plus en plus 
importante de sorte qu’elle est 
devenue aujourd’hui un sujet 
majeur. Si les chiffres de 
réduction sont appliqués, il y aura 
en fait une désindustrialisation - 
insidieuse - majeure. Sur le plan 
économique, cela nous ferait 
reculer de plusieurs siècles et 
entraînerait une réduction de la 
population.


C’est pourquoi il est important de 
porter un regard critique sur la 
protection du climat propagée à 
grand bruit.


Le grand souhait du prince 
Philipp était une pandémie. Il l’a 
exprimé à l’agence de presse 
allemande - la Deutsche Presse-
Agentur - en 1988 :


« Si je suis réincarné, je 
voudrais que ce soit en 
virus mortel, pour aider à 
résoudre le problème de la 
surpopulation. »


Dans son discours au Forum 
Économique Mondial, Madame 
Ursula Von der Leyen a mis en 
garde contre une nouvelle 
pandémie si les objectifs 
climatiques ne sont pas atteints.


Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique, se cache 
encore le plan des eugénistes 
qui, bien que se montrant sous 
une nouvelle apparence, ne 
poursuivraient finalement pas la 
protection de notre 
environnement mais aurait plutôt 
l’objectif de réduire l’humanité ?


Source kla.tv

Vidéo 8:39


https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-
climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d
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« L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley


https://www.pyrenees-pireneus.com/
Environnement-Pyrenees/Ecologistes-Ecologie/

Huxley-Julien/1946-00-00-UNESCO-ses-buts-et-sa-
Philosophie.pdf
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Qui tire les ficelles ? 
Ne nous laissons pas faire.


 

🧶 🧶   
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Géostratégie & Covid 

Mort du Covid ? 
Rayonnement 
électromagnétique étendu 
(poison) 

La Russie a disséqué les patients 
atteints de Covid-19 après leur 
décès et la découverte suivante a 
été faite.


La Russie est l'un des premiers 
pays à avoir disséqué les victimes 
du Covid-19. Après une enquête 
approfondie, il a été déterminé que 
la Covid-19 n'existe pas en tant que 
virus.


C'est une fraude mondiale. Les 
gens meurent à cause d'un 
« rayonnement électromagnétique 
étendu (poison) ».


Les médecins en Russie ont 
outrepassé la loi de l'Organisation 
mondiale de la santé (OMS) qui 
n'autorise pas les autopsies des 
personnes décédées du Covid-19.


Les résultats de leur recherches 
stipulent que la cause du décès  
n’est pas d’origine virale, mais des 
bactéries qui causent la mort et 
conduisent à la formation de caillots 
sanguins dans les veines et les 
nerfs, dont le patient meurt à cause 
de ces bactéries.

La Russie a vaincu le « virus » et a 
déclaré : « Il n'y a rien d'autre 
qu'une roue de coagulation 
vasculaire (thrombose) ».


Source : Ministère russe de la santé.


🧵 


Retour à la normale ? 
Les États un peu partout 
relâchent leur politique 
sanitaire… 

Les pays francophones


… Sauf dans les pays 
francophones qui maintiennent 
tous leur bouquet de mesures 
sanitaires de promesses en 
promesses


Les pays Africains


Plusieurs chefs d’États africains 
sont décédés récemment. Ils ont 
en commun d’avoir été contre les 
mesures sanitaires anti-covid et 
étaient notamment réticents au 
vaccin. Est-ce le fruit du hasard ? 

- John Magulfi, le président de 
Tanzanie, décédé le 17 mars 
2021 à l’âge de 61 ans


- Hamed Bakayoko, le premier 
ministre de Côte d’Ivoire, 
décédé le 3 mars 2021à l’âge 
de 56 ans. 

- Il succédait à Amadou Gon 
Coulibaly, premier ministre, 
décédé le 9 juillet 2020 à l’âge 
de 61 ans.


- Ambrose Dlamini, décédé le 13 
décembre 2020 à l’âge de 52 
ans


- Le président du Burundi, Pierre 
Nkurunziza, décédé le 8 juin 
2020 à l’âge de 55 ans.




🧶 🧶   
Sport 

La Banque JPMorgan va 
financer le projet d'une Super 
League européenne de football 
privée 

quasi fermée, porté par une 
poignée de clubs parmi les plus 
riches et qui secoue le monde de 
football. 


Douze grands clubs anglais, 
espagnols et italiens, dont six 
sont issus de la Premier League, 
le championnat le plus suivi en 
Europe, faisant évidemment 
concurrence à l'actuelle Ligue 
des Champions.


« Je peux confirmer que 
nous finançons l’opération", 


a indiqué un porte-parole à 
Londres de la banque américaine, 
ajoutant n'avoir pas d'autre 
commentaire à ce stade. 


Le but de la Super League est de 
supplanter la prestigieuse Ligue 
des champions et constitue une 
déclaration de guerre à laquelle 
l'UEFA a promis de répliquer en 
excluant les équipes dissidentes 
et leurs joueurs.


Ébranlé par la pandémie de 
Covid-19, le sport roi en Europe 
voit en effet son avenir s'inscrire 
en pointillé avec une remise en 
cause de l'actuel système 
pyramidal de redistribution des 
ressources télévisuelles entre la 
Ligue des champions, 
compétition phare, et les 
championnats nationaux.


Un projet dommageable


Le projet a suscité une vague 
d'indignation, y compris parmi les 
supporters, mais également au 
sein du monde politique. Cette 
« Super League » est contraire 
aux valeurs européennes de 
« diversité » et d’ « inclusion », a 
estimé Margaritis Schinas, vice-
président de la Commission 
européenne, sur Twitter.


Le premier ministre britannique 
Boris Johnson a lui estimé que 
cette proposition était « très 
dommageable pour le football ».

 


« Cette compétition 
parallèle, injuste et ultime 
étape d'un sport business 
éloigné des supporters et 
de la passion du peuple 
français pour le football, 
doit être combattue sans 
ménagement », 


a estimé le Rassemblement 
National dans un communiqué.

Le lancement de cette « Super 
League », offre à laquelle le PSG 
et le Bayern Munich n'auraient 
pas donné suite, intervient alors 
que l'UEFA réunit lundi son 
comité exécutif pour entériner 
une refonte de sa Ligue des 
champions à l'horizon 2024.


De nombreux clubs 

opposés au projet


Le Bayern Munich et Dortmund, 
les deux clubs allemands 



présents au conseil 
d'administration de l'Association 
européenne des clubs (ECA) se 
sont clairement prononcés contre 
le projet de création d'une 
« Super League », affirme lundi le 
patron du Borussia Dortmund 
Hans-Joachim Watzke. 


« Les deux clubs allemands 
représentés au conseil 
d'administration de l'ECA, 
le FC Bayern Munich et le 
Borussia Dortmund, ont 
présenté des points de vue 
à 100% identiques dans 
toutes les discussions », 


a expliqué le directeur exécutif du 
BVB dans un communiqué sur le 
site du club.


Dans la soirée de dimanche, 
l'ECA s'était affirmée 


« fortement opposée à un 
modèle de Super League 
fermée ».


L'hostilité au projet se fait par 
ailleurs sentir chez de nombreux 
clubs européens, en témoignent 
les réactions de Razvan Burleanu, 
président de la Fédération 
roumaine de football, de Jakob 
Jensen, président de la 
Fédération danoise de football, 
ou de la Fondation des 
supporters d'Arsenal (AST) par 
exemple: 


« Ce projet représente la 
mort de tout ce que le 
football devrait être », 


et notamment 


« une compétition basée sur 
le mérite sportif et une 
compétition équilibrée (...) 
L'AST fera tout ce qu'elle 
peut pour s'y opposer ».


Un projet générateur de revenus


Les clubs rebelles (AC Milan, 
Arsenal, Atlético Madrid, Chelsea, 
FC Barcelone, Inter Milan, 
Juventus, Liverpool, Manchester 
City, Manchester United, Real 
Madrid et Tottenham) prétendent 
instaurer un système de ligue 
quasi fermée comparable aux 
championnats nord-américains 
de basket (NBA) ou de football 
américain (NFL).


« En contrepartie de leur 
engagement, les clubs 
fondateurs recevront un 
versement en une fois de 
l'ordre de 3,5 milliards 
d'euros destinés 
uniquement à des 
investissements en 
infrastructures et 
compenser l'impact de la 
crise du Covid-19 », 


expliquent les organisateurs, qui 
promettent aussi une « Super 
League » féminine.


Si ces revenus mirifiques sont 
confirmés, ils supposent des 
recettes bien supérieures à celles 
obtenues par l'UEFA pour 
l'ensemble de ses compétitions 
de clubs (Ligue des champions, 
Ligue Europa et Supercoupe 



d'Europe), qui avaient généré 3,2 
milliards d'euros de droits TV en 
2018-2019, avant une pandémie 
qui a fortement plombé le marché 
européen des droits sportifs.


Source Le Figaro


https://www.lefigaro.fr/flash-eco/la-banque-
jpmorgan-annonce-financer-le-projet-de-super-

league-europeenne-de-football-20210419


🧶 🧶   
Manipulation 

Neuro-Esclavage Mondial 
The Human Brain Project 
Présentation  
par le Dr Éric T. Karlstrom 

Des implants sont injectés à des 
personnes à des fins de 
recherche et de contrôle social.


TIC : Technologie de l’Information 
et de la Communication. Cette 
technologie se réfère à des 
biopuces.


« L’interface cerveau-machine ou 
le contrôle direct du cerveau par 
des machines. Ces technologies 
de communication prennent les 
informations du cerveau et les 
externalisent. Il existe une 
technologie inverse qui va 
internaliser des informations […]


« Notre société actuelle est 
confrontée à des changements 
qui touchent à l’essence 
anthropologique de la nature 
profonde de l’Homme. Ce projet 
de planification de la population 
vise à manipuler notre nature 
profonde. Notre droit de penser 
par nous-mêmes. 


Pas même un Hitler, avec ses 
anciennes méthodes ne pourrait 
être une menace plus terrifiante 
pour nos sociétés actuelles 
quand on les compare avec 
l’intrusion de cette technologie 
dans notre cerveau.


Le GEE estime que les 
applications non médicales des 
implants sont des menaces 
potentielles pour la dignité 
humaine et la société 
démocratique. L’utilisation du 
contrôle à distance pour 
s’approprier la volonté des gens 
doit être absolument interdite. Il 
est évident que pénétrer dans le 
cerveau de quelqu’un est tout 
aussi grave que de forcer des 
gens à rester derrière des 
barbelés, sous Hitler et Staline en 
vue de neutraliser leurs pensées 
et leur volonté et donc leurs 
revendications contre le régime. 
cela en dit long sur notre 
gouvernance politique, bien sûr. 


Beaucoup de ceux qui siègent au 
parlement ont aussi leur cerveau 
contrôlé dans les supers 
systèmes informatiques du 
département de la Défense. Ils 
sont devenus des sortes de 
marionnettes qui obéissent à la 
volonté de certains.  »


Selon le professeur de neurologie 
Anders Lansner, de l’Institut du 
Cerveau du Stockholm, environ 
30% de la population de l’Union 



Européenne souffre de maladies 
du cerveau ou de trouble du 
comportement.


Il y a trop de cerveaux 
endommagés dans le monde, 
c’est ce qui explique la démence, 
les maladies et la 
dégénérescence. 


Le conseil d’éthique de la 
Commission européenne a parlé 
d’un changement du caractère 
anthropologique de notre 
humanité. Cette évolution 
croissante est directement liée à 
ce type de technologie. Nous 
avons tous été confrontés à cette 
situation tragique où les gens 
semblent devenir de plus en plus 
étranges. Le groupe éthique de 
l’UE nous en explique les 
raisons : 


« Il convient de souligner 
qu’il n’existe aucune étude 
scientifique fiable 
concernant l’aspect 
sanitaire à long terme des 
implants dans le corps 
humain. Les « libertés » 
prises par certains 
pourraient mettre en péril la 
santé et la sécurité d’autres 
personnes… […] c’est à 
dire le principe de « liberté » 
lui-même pourrait se 
heurter à de potentiels 
effets sociaux négatifs. »


Dignité humaine, 

intégrité et autonomie


Le GEE a soulevé un certain 
nombre de questions non pas 
parce qu’ils s’interrogeaient sur 
les réponses mais probablement 
parce qu’il était préférable de les 
présenter ainsi : 


- Dans quelle mesure ces 
implants peuvent-ils 
représenter une menace pour 
l’autonomie des humains ? 

- À quel point ces implants 
peuvent-ils avoir des effets 
irréversibles sur le corps 
humain et la psyché humaine ? 

- De quelle manière peuvent-ils 
influer sur la mémoire ? 

- Un être humain cesse-t-il de 
l’être si certaines parties de 
son corps (dans le cerveau en 
particulier) sont remplacées ou 
complétées par des implants 
TIC ? 

- À quel point les implants TIC 
peuvent-ils conférer à un 
individu ou à un groupe, des 



capacités spécifiques 
susceptibles de devenir une 
menace pour la société ? 

- Dans quelle mesure devrions-
nous être soumis au contrôle 
de tels dispositifs ou au 
contrôle de ceux qui les 
utilisent ?


Au vu des interrogations du GEE, 
on peut comprendre les enjeux et 
projets de l’utilisation de ces 
technologies à grande échelle. 


En effet, dans toute l’histoire de 
l’humanité, il n’y a jamais rien eu 
de plus totalitaire. Il n’y a jamais 
rien eu de plus antidémocratique. 
Une dictature ne pourra jamais 
être plus forte, à partir du 
moment où le cerveau des 
citoyens est relié à un contrôle 
informatique.


L’État est devenu un cannibale, 
un violeur qui mange ses 
concitoyens. Et nous transforme 
en composants biologiques 
manipulables. 


Mais la Commission Européenne 
n’a pas soutenu leurs 
recommandations sur la 
nécessité d’arrêter la tendance 
actuelle du contrôle des esprits. 
Ils ont au contraire accepté la 
poursuite de ce projet et bien sûr, 
le jour où ce développement 
techno-politique va créer des 
débats dans les médias de 
masse, il y aura de graves 
conséquences.


Ils ont terminé le document en 
insistant sur le fait que ce projet 
doit être connu de tous.


« Les États membres et leurs 
conseils d’éthique nationaux ont 
la responsabilité de créer les 
conditions pour une éducation et 
des débats constructifs et bien 
informés dans ce domaine. »


Bien sûr, il est bon que tout le 
monde se joigne à ce défi. Depuis 
6 ans, ces conseils d’éthique ont 
clairement démontré leur 
incapacité : aucun débat n’a eu 
lieu. Pas un seul mot n’a été 
prononcé. Mais c’est aussi la 
responsabilité de chacun. Nous 
devons tous participer pour faire 
en sorte que cette question 
atteigne les médias de masse.

Nous sommes à la croisée des 
chemins. On peut presque dire 
que l’on a jamais rien vu de tel 
dans l’histoire de l’humanité. 
C’est la toute première fois que 
cela se produit. En d’autres 
termes, avant cela, nous avons 
toujours été nos propres 
créations biologiques. Certes, 
nous avons été formatés ou non 
à croire en certaines choses (par 
les propagandes), mais on a, 
jusqu’ici, conservé notre propre 



biologie, notre vie psychique et 
nos propres ressources, intactes.

C’est une question quasi 
inconnue, mais en même temps, 
sans doute, la plus importante de 
l’Humanité. Et c’est exactement 
ce qu’a dit le sénateur John 
Glenn dans son discours de 1997 
lorsqu’il a quitté le Sénat.


Tout le monde doit, bien sûr, se 
joindre à cette cause ! Et les 
médias ont bien sûr, la 
responsabilité d’aborder cette 
question. Bien sûr, toutes les 
organisations de défense des 
droits de l’homme, Greenpeace, 
Attack, Amnesty International. 
Bien sûr, tous les partis politiques 
qui considèrent que le bien-être 
des gens est au-dessus du 
pouvoir de l’État, doivent 
participer afin de provoquer un 
débat sur ce sujet, et par là, 
rendre le changement possible.


Je terminerai cette vision sombre 
par quelques pensées positives 
sur cette technologie. L’homme 
qui a inventé le terme de 
« société de l’information », le 
professeur japonais Yoneji 
Masuda, a publié son livre « The 
Information Society » en 1980. 
dans ce livre, il évoque les 
applications sombres et claires 
de cette technologie, et il écrit :


« Si les systèmes 
d’information étaient 
complètement dominés par 
une organisation étatique 
despotique, la société de 
l’information serait la 
société ultime, dans 
laquelle les abus dépassent 
de loin les violations des 
droits de l’homme sous les 
dictatures. Mais si le peuple 
prenait le contrôle des 
systèmes, nous pourrions 
vivre libres, en bonne santé, 
actifs et créatifs, jusqu’à 
une moyenne de 90 ans, ou 
plus. »


Car cette technologie a de 
nombreuses applications 
positives comme négatives.


Vivre libre ou avec des puces 
cérébrales ? telle est la question.


Robert Naeslund


Si vous souhaitez me contacter : 

braintexts@hotmail.com


http://robnaeslund.blogspot.com


Vidéo 17:40

sous-titrée FR


https://odysee.com/@WakeUp:d/Neuro-Esclavage-
Mondial-The-Human-Brain-Project-Avec-Sources-

Brevets-Etc-Effrayant:e


Références

Nicocible

harcèlement électromagnétique


https://nicocible.wordpress.com/


🧵 


mailto:braintexts@hotmail.com


Les cobayes de la CIA : Projet 
MK-Ultra 

Soumission psychique, 
manipulation mentale, lavage 
de cerveau, irradiation, 
administration de substances 
toxiques…  
la liste de ces expérimentations 
est impressionnante.


Diffusé en 2017 sur la chaîne 
publique Belge RTBF : Les 
cobayes de la CIA (Projet MK-
Ultra) est un documentaire 
historique, sur la face occulte de 
ce qui s’est passé dans les 
années 50, 60 et 70 aux États-
Unis.


Sous prétexte de recherches sur 
le cerveau humain, des dizaines 
de milliers de personnes vont 
servir de cobayes non volontaires 
et devenir des rats de 
laboratoires au service d’un 
programme de recherche top 
secret de la CIA. Ces cobayes 
étaient recrutés parmi les 
indigents, les déshérités, dans les 
prisons, les hôpitaux, les 
casernes et même les 
orphelinats. But de la manœuvre : 
effacer la mémoire, trouver un 
moyen pour faire avouer un 
ennemi, fabriquer une machine 
humaine prête à tuer contre son 
gré. Avec un cynisme froid et une 
volonté sans limite, dans une 
ambiance de guerre froide, les 
américains ont tout tenté pour 
trouver  » l’arme parfaite  » qui 
permettrait d’asservir des 
individus ou des populations 
entières. Cette course à l’arme 
idéale a ainsi mené à des 
manipulations folles et terrifiantes 
afin de s’assurer la suprématie 
sur les autres pays du monde.


À l’aide d’images d’archives 
fortes, de témoignages de 
survivants, de documents secrets 
déclassifiés ou encore 
d’interviews de membres retraités 
de la CIA ou de l’armée, le 
documentaire montre d’une façon 
rigoureuse comment la CIA a mis 
en place une politique de la 
terreur, en se servant avant tout 
du LSD, qui semblait la drogue la 
plus « prometteuse », mais aussi 
des électrochocs, des 
lobotomies, de l’hypnose… Tout 
citoyen pouvait un jour se 
retrouver « cobaye » non 
volontaire de la CIA.


Ce documentaire démontre 
l’implication forte des services 
américains pour infiltrer, financer 
et recruter des chimistes qui 
étaient pour la plupart de brillants 
éléments de la société civile. Il 
montre enfin comment les 
hommes de la CIA et de l’armée 
ont pu agir sans aucune 
considération pour la vie d’autrui.


Vidéo 55:10


https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/Les-
cobayes-de-la-CIA-MK-Ultra-(RTBF-Retour-aux-

sources-2017)/
b9da5d135245d7062084045164b22aaeb8c74e09/9f

0bd9




🧶 🧶   
Réflexion(s) 

Ce qui nous attend si on 
accepte le QR code « sanitaire » 

Vidéo 3:30


https://odysee.com/@Divulgation:e/
Cequ%E2%80%99ilnousattendsionnesebougepas.:

8


🧵 


L'humanité a atteint un point de 
bascule 
l'heure du choix est venue pour 
chacun d'entre nous…


« Nous ne nous 
soumettrons pas à la 
tyrannie sanitaire. »


Vidéo 4:22


https://rumble.com/vfuz75-nous-ne-nous-
soumettrons-pas-.html


Lien de la vidéo originale datée 
du 13 avril 2021


https://thehighwire.com/videos/we-will-not-comply/


🧵 


Covid : nos gouvernements 
sont-ils au service d’intérêts 
mafieux ? 

La plupart des gens n’arrivent 
pas à comprendre à quel point 
nous sommes face à une 
entreprise criminelle, avec un 
argument de bon sens : cela 
prendrait une coordination 
globale pour qu’une magouille de 
cette envergure soit possible. 
Ce qu’ils ignorent c’est que c’est 
bel et bien le cas et que cette 
réalité est même parfaitement 
connue et reconnue, avec 
toutefois une nuance de taille : 
elle est systémique et 
structurelle !


Et comme nos politiciens 
participent activement à cette 
traîtrise et que les médias 
l’occultent, c’est banco. 
Et c’est bien sûr les populations 
qui trinquent !


C’est ce que j’ai exposé 
(références évidemment à l’appui) 
dans le cadre du Conseil 
scientifique indépendant de la 
Coordination Santé Libre dont la 
vidéo figure en fin d'article. 
 

Si la question restait ouverte il y a 
encore six mois (selon l’adage de 
Michel Rocard selon lequel 
l’hypothèse de la stupidité suffit 
la plupart du temps sans qu’on 
ait besoin de penser à un 
complot), elle ne l’est plus guère 
aujourd’hui : la gestion sanitaire 
en cours contient à l'évidence 
une dimension criminelle 
d'envergure, orchestrée en ce qui 
nous concerne avec la 
participation active des autorités 
suisses, belges et françaises. 
D’où la question posée : le 
Conseil fédéral (pour la Suisse) 
est-il délibérément impliqué dans 
cette opération ? Cette question 
reste à ce jour ouverte et c’est si 

https://thehighwire.com/videos/we-will-not-comply/


tout va bien le « tribunal de 
Nuremberg 2 » vers lequel nous 
nous dirigeons qui l’établira à 
travers ses enquêtes pénales. 
Pour la « Task Force » et le 
« Conseil scientifique » français, 
la réponse est plus évidente : ces 
instances n'ont même pas besoin 
de se mettre au service de la 
corruption institutionnelle 
puisqu'elles en sont l’émanation 
et même le bras armé !


Ce qui s’est vu au besoin dans un 
déni de science systématique et 
une communication visant à 
terroriser la population au mépris 
des connaissances scientifiques 
actuelles et non à renseigner 
utilement sur l'épidémie et les 
mesures à prendre.


À tel point que quand les 
autorités ne se soumettent pas 
purement et simplement aux 
recommandations délirantes de 
ces cercles, certains 
démissionnent bruyamment, 
ulcérés que l’imposition de leur 
projet de dictature sanitaire 
rencontre le moindre obstacle ! 
 

Les exemples confirmant au 
besoin la corruption de ces 
cercles sont tellement nombreux 
qu’on a vraiment l’embarras du 
choix. On citera, dans ce flot 
continu d’antiscience, le relais 
par la « Task Force » suisse de 
cette affirmation que 50% des 
contaminations seraient le fait de 
porteurs asymptomatiques ! Or 
ce concept est aussi douteux que 
contesté : le propre des 
épidémies respiratoires virales, 
c’est que c’est quand (et 
seulement quand) on a des 
symptômes qu’on est 
contagieux !


Le taux annoncé est de toute 
manière grotesque. Les 
meilleures études suggèrent à 
l'inverse que cette idée est 
purement et simplement fausse, 
comme cette celle réalisée en 
Chine dans laquelle 300 porteurs 
sains ont été identifiés, avec 
1'174 contacts. Résultat ? Pas 
une seule contamination. 
Le papier brandi des mois plus 
tôt par la Task Force indiquait en 
conclusion comme limitations les 
éléments suivants : 


« Nous avons utilisé un 
modèle simpliste pour 
représenter un phénomène 
complexe. Par conséquent, 
ces résultats manquent de 
précision quantitative (…)


Les proportions exactes de 
transmission 
présymptomatique et 
jamais symptomatique ne 
sont pas connues (…)


Ceci s'applique également 
aux estimations de la 
période d'incubation, qui 
sont basées sur des 
fenêtres d'exposition et 
d'apparition individuelles 
difficiles à observer avec 
précision et qui comportent 
donc une incertitude 
substantielle, même en 
s'appuyant sur les 

https://www.bitchute.com/video/lnNuUbBlKkFj/
https://www.bitchute.com/video/lnNuUbBlKkFj/
https://www.20min.ch/fr/story/denoncant-lattitude-des-politiciens-un-nouvel-expert-claque-la-porte-389599342814
https://www.nature.com/articles/s41467-020-19802-w
https://www.nature.com/articles/s41467-020-19802-w
https://jamanetwork.com/journals/jamanetworkopen/fullarticle/2774707


estimations de plusieurs 
études. »


  
Ce genre de précautions est 
certes usuel dans les articles de 
la littérature scientifique, qui 
concluent routinièrement que 
« les données présentées ont des 
limites » et que « d'autres études 
sont requises ». Brandir une 
publication pareille pour justifier 
des mesures coercitives (dont 
l'inutilité a été démontrée depuis) 
laisse plus indigné que songeur... 
 

En France, on apprend qu'un 
membre du « Conseil 
scientifique », le Pr Arnaud 
Fontanet, a produit pour l’Institut 
Pasteur une étude, falsifiée 
comme tant d'autres avant elle, 
pour justifier la fermeture des 
restaurants. Là encore, nous 
voguons en pleine dystopie : 
aucune étude sérieuse au monde 
ne démontre que les bars et 
restaurants soient 
particulièrement impliqués dans 
la diffusion de l’épidémie.

Récemment encore, une 
campagne de prélèvements 
diligentée par les services de 
sapeurs-pompiers de la région de 
Marseille a montré l’inverse !


Et donc le Pr Fontanet de 
produire de la « fake science » 
pour que Jean Casetx puisse 
justifier une mesure arbitraire et 
injuste de plus. Pour ceux qui 
douteraient que de pareilles 
choses soient possibles, 
l’entretien accordé par le Pr 
Vincent Pavan (docteur en 
mathématiques et chercheur à 
l’Université d’Aix-Marseille) au 
micro d’André Bercoff devrait 
lever les doutes. Sachant 
qu’Arnaud Fontanet est un 
récidiviste en la matière ayant 
déjà sévi avec la complicité de la 
revue Nature - comme le lien 
référencé ici le documente ! 


Bref, du travail de faussaire dont 
nul citoyen de bonne foi ne peut 
même imaginer l’existence – s’il a 
confiance en la probité de la 
science et que ses autorités sont 
au service du bien commun.


Or c’est exactement là que le bât 
blesse : la science aujourd’hui 
n’est pas intègre (elle est même 
largement frauduleuse) et nos 
gouvernements ne servent pas 
l’intérêt des populations qui les 
ont élus.


Nous touchons bien là au cœur 
du problème !


Jean-Dominique Michel

Vidéo 20:38




En savoir +


https://jdmichel.blog.tdg.ch/archive/2021/04/17/
covid-nos-gouvernements-sont-ils-au-service-d-

interets-mafie-314571.html


https://www.youtube.com/watch?v=cXx1BfXlWQo
https://www.youtube.com/watch?v=cXx1BfXlWQo
https://www.youtube.com/watch?v=fnC-rQJHxco
https://www.youtube.com/watch?v=fnC-rQJHxco
https://www.youtube.com/watch?v=fnC-rQJHxco
https://www.youtube.com/watch?v=5ESR_Z0ArbQ


🧶 🧶   
Transhumanisme 

« Great Reset et technologie » 

« Le Grand Reset... 

ou le grand ménage ? », 


dissèque en détail et en 
profondeur – et sans tabous – la 
gigantesque opération 
oligarchique du Great Reset 
promue par le Forum 
économique de Davos au 
prétexte de la « pandémie » de 
Covid-19.


Une émission animée par 
Monsieur K., co-produite par 
ERTV et ERFM, avec comme 
intervenants permanents Alain 
Soral et Xavier Poussard 
(rédacteur en chef de la revue 
Faits & Documents).


Vidéo 1:18:58


https://odysee.com/@ERTV:1/Le-Grand-Reset-ou-
le-grand-menage-4-great-reset-et-technologie:5


🧶 🧶   
Procès ? 

Reiner Fuellmich  
Nuremberg 2.0,  
les procès COVID 
Entretien avec Stéphane Blais et 
Dominic Desjarlais sur les 
dernières avancées des procès à 
venir.


Source Radio Québec


Vidéo 1:09:27


https://rumble.com/vfu633-nuremberg-2.0-les-
procs-covid..html


🧶 


Belgique 
Près de 2 000 cyclistes se sont 
rassemblés aujourd'hui au bois 
de la Cambre à Bruxelles pour 
défendre les libertés individuelles.


Vidéo 0:34


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1383849353362632705?s=21


🧶 


Allemagne  
Femme gymnaste 
Rediffusion 

95 ans 

Vidéo 0:45


https://twitter.com/alainb5/status/
1380790657472692226?s=21


🧶 


Inde 



Les autorités de l'État de Delhi 
ont instauré un confinement de 
six jours  
à compter de lundi 19 avril soir en 
#Inde, une décision justifiée par 
l'explosion des cas de 
contamination au #coronavirus et 
par la saturation du système de 
#santé.

Vidéo 1:30

🧶 


États-Unis  
🧶 🧶  Politique R°/V°

🧶 🧶  Politique 
sanitaire 

🧶 🧶  Justice


🧶 🧶   
Politique R°/V° 

Interview de Trump sur Fox 
News  
par Sean Hannity (Partie 1)


« Nous devrions travailler 
avec la Russie plutôt que 
de la pousser dans les bras 
de la Chine. »


1. Vidéo 12:24


2. Vidéo 9:42


Interview de Trump sur Fox News 
par Sean Hannity (Partie 2)


« [J’ai] encore plus de 
popularité maintenant que 
le jour précédent l'élection 
US 2020 (parce que les 
gens voient la politique 
catastrophique de Biden »





🧶 🧶   
Politique sanitaire 
Jusqu'a 96% des morts de 
Covid sont des fausses 
attributions.  

https://www.youtube.com/hashtag/inde
https://www.youtube.com/hashtag/coronavirus
https://www.youtube.com/hashtag/sant%C3%A9
https://www.youtube.com/watch?v=jMzZ8e8kzKQ
https://www.youtube.com/watch?v=inknwMMk4Jg
https://www.youtube.com/watch?v=FHr8KCSnE7w


Les médecins ont reçu de l'argent 
en échange.


Source OAN


Vidéo 2:20

https://twitter.com/sarfsee/status/

1383596765421608962?s=21


🧶 🧶   
Justice 

Affaire George Floyd  
Verdict du procès du policier 
Derek Chauvin d'un instant à 
l'autre.  

On peut s'attendre à des 
émeutes quelque soit l'issue. 
Portland et Minneapolis sous État 
d'Urgence. Soros aux aguets.


Verdict


Derek Chauvin : COUPABLE


🧶 


Religion 
🧶 🧶  Le pape 
François appelle à 
une « gouvernance 
mondiale »

🧶 🧶  Minneapolis. 
L’église du Sacré-
Cœur de Jésus en feu


🧶 🧶 

Le pape François appelle à une 
« gouvernance mondiale »  
et à des « vaccins universels » 
dans une lettre adressée à un 
sommet financier mondialiste ! 

Le pape François est clairement 
un ennemi de l’Humanité et un 
complice de la mafia qui détruit le 
monde. Quel est le but d’un 
courrier aussi ridicule si ce n’est 
valider le projet criminel des ODD 
2030 comme veut l’imposer le 
WEF de Davos de Klaus 
Schwab ? Il parle de « Dette 
écologique » et de vaccination 
universelle comme s’il avait une 
quelconque compétence 
médicale ! C’est purement et 
simplement un traitre à l’Église 
qui ne fait que reprendre le 
discours des élites mondialistes 
criminelles.


Dans ce long courrier, il ose dire 
que « La voie du salut de 
l’humanité passe par la création 
d’un nouveau modèle de 
développement » ! Un salut 
purement matérialiste d’autant 
qu’il ne citera Dieu qu’une seule 
fois à la dernière ligne de son 
texte.


Il n’hésitera pas à parler à de 
nombreuses reprises de 
« Gouvernance mondiale » 
adressant son courrier à la BM et 
au FMI ! Peut-il faire pire ? Non. À 
chacun de prendre ses 
responsabilités maintenant.


« Il reste urgent d’élaborer 
un plan mondial capable de 



créer de nouvelles 
institutions ou de régénérer 
les institutions existantes, 
en particulier celles de la 
gouvernance mondiale, et 
d’aider à construire un 
nouveau réseau de relations 
internationales pour faire 
progresser le 
développement humain 
intégral de tous les 
peuples. »


Le pape François s’est adressé à 
la Banque mondiale et au Fonds 
monétaire international lors de 
leur réunion de printemps, 
appelant à une « gouvernance 
mondiale » à la lumière du 
COVID-19, plaidant fortement 
pour des vaccins universels et 
déplorant la « dette écologique » 
envers « la nature elle-même ».

Cette lettre est la dernière d’une 
série d’actes récents dans 
lesquels François s’est aligné sur 
des entreprises mondiales 
engagées dans des programmes 
anticatholiques.


La lettre a été remise par 
l’intermédiaire du cardinal Peter 
Turkson, préfet du Dicastère du 
Saint-Siège pour la promotion du 
développement humain intégral, à 
la réunion du printemps 2021 
entre la Banque mondiale et le 
Fonds monétaire international 
(FMI), qui se tient actuellement en 
ligne du 5 au 11 avril.


Datée du 4 avril, la lettre ne 
mentionne Dieu qu’une seule fois, 
à la dernière ligne.


Au lieu de cela, François s’est 
concentré sur l’appel à un 
système de gouvernement 
mondial qui mettrait en œuvre un 
nouvel ordre sociétal sur le 
monde, basé sur les politiques de 
changement climatique et la 
vaccination universelle.


Gouvernance mondiale


Faisant référence à « la pandémie 
de Covid-19 », François a déclaré 
que le monde avait été contraint 


« d’affronter une série de 
crises socio-économiques, 
écologiques et politiques 
graves et 
interdépendantes ».


Ces crises interdépendantes, il 
les a présentées à la Banque 
mondiale et au FMI, espérant que 
leurs réunions serviraient de base 
à une réorganisation des affaires 
mondiales :  

« J’espère que vos 
discussions contribueront à 
un modèle de ‘reprise’ 
capable de générer des 
solutions nouvelles, plus 
inclusives et durables pour 
soutenir l’économie réelle, 
en aidant les individus et les 
communautés à réaliser 
leurs aspirations les plus 
profondes et le bien 
commun universel. »


François a réitéré l’affirmation 
selon laquelle le COVID a montré 
que « personne n’est sauvé seul » 
et que, par conséquent, « des 
formes nouvelles et créatives de 

https://www.imfconnect.org/content/imf/en/meetings/SM21.html
https://www.worldbank.org/en/meetings/splash/spring
https://press.vatican.va/content/salastampa/it/bollettino/pubblico/2021/04/08/0214/00473.html


participation sociale, politique et 
économique » doivent être 
élaborées.


Citant sa récente 
encyclique Fratelli Tutti, qualifiée 
de « blasphématoire » par 
l’archevêque Carlo Maria Viganò, 
François a mentionné la 
« confiance » comme étant la 
« pierre angulaire de toutes les 
relations », un point que, selon 
lui, la Banque mondiale et le FMI 
« connaissent bien », étant donné 
qu’ils sont « experts en finance et 
en économie ».


Il a insisté pour que les deux 
géants financiers entretiennent de 
telles relations et s’engagent à 
« construire des ponts et à 
envisager des projets inclusifs à 
long terme ».


François a également renouvelé 
son appel fréquent à un 
changement de paradigme dans 
la politique mondiale, déclarant :


« Il reste un besoin urgent 
d’un plan mondial qui 
puisse créer de nouvelles 
institutions ou régénérer les 
institutions existantes, en 
particulier celles de la 
gouvernance mondiale, et 
aider à construire un 
nouveau réseau de relations 
internationales pour faire 
progresser le 
développement humain 
intégral de tous les 
peuples. »


L’un des principaux effets du 
gouvernement mondial souhaité, 
serait la réduction de la dette afin 
de permettre un accès facile 
d’abord aux « vaccins », puis à 
« la santé, l’éducation et 
l’emploi. »


Une « dette écologique » envers 
« la nature elle-même. »


Le pape François n’a toutefois 
pas manqué l’occasion de 
donner des instructions au FMI et 
à la Banque mondiale sur un 
autre de ses sujets de 
préoccupation habituels, à savoir 
le « changement climatique. » Il a 
mis en garde contre l’oubli de la 
« dette écologique », un 
phénomène qui, selon lui, touche 
le monde entier et oppose le 
« Nord global » au « Sud ».


« Nous avons, en fait, une 
dette envers la nature elle-
même, ainsi qu’envers les 
personnes et les pays 
touchés par la dégradation 
écologique et la perte de 
biodiversité causées par 
l’homme », 


a écrit François.


« À cet égard, je crois que 
l’industrie financière, qui se 
distingue par sa grande 
créativité, se montrera 
capable de développer des 
mécanismes agiles pour 
calculer cette dette 
écologique, afin que les 
pays développés puissent 
la payer, non seulement en 
limitant de manière 
significative leur 

https://www.lifesitenews.com/blogs/abp-vigano-on-popes-new-fratelli-tutti-document-brotherhood-against-god-is-blasphemous
https://www.lifesitenews.com/news/pope-francis-pledges-zero-co2-by-2050-at-pro-abortion-un-climate-conference
https://www.lifesitenews.com/news/pope-francis-pledges-zero-co2-by-2050-at-pro-abortion-un-climate-conference
https://www.lifesitenews.com/news/pope-francis-claims-climate-in-state-of-emergency-asks-world-to-abandon-fossil-fuels
https://www.lifesitenews.com/news/pope-francis-claims-climate-in-state-of-emergency-asks-world-to-abandon-fossil-fuels
https://www.lifesitenews.com/news/pope-francis-in-ted-talk-we-only-have-a-few-years-to-fix-climate-change


consommation d’énergie 
non renouvelable ou en 
aidant les pays plus 
pauvres à adopter des 
politiques et des 
programmes de 
développement durable, 
mais aussi en couvrant les 
coûts de l’innovation 
nécessaire à cette fin. »


Ces lignes semblent faire écho 
aux sentiments exprimés par le 
mondialiste et fondateur du 
Forum économique mondial, 
Klaus Schwab, dont la 
proposition de « grande 
réinitialisation » anticatholique est 
sous-tendue par l’accent mis sur 
un programme financier vert, 
puisqu’il mentionne le « retrait 
des subventions aux 
combustibles fossiles » et un 
nouveau système financier basé 
sur des « investissements » qui 
font progresser « l’égalité et la 
durabilité » et la construction 
d’une « infrastructure urbaine 
‘verte' ».


Schwab, le FMI et un grand 
nombre des banques les plus 
influentes du monde (y compris la 
Banque mondiale) se sont en fait 
déjà engagés à appliquer le 
programme vert de la Grande 
Réinitialisation et semblent prêts 
à faire de l’adhésion à ces 
politiques vertes un critère 
d’accès au financement à l’avenir.

François a déjà signalé son 
intimité avec Schwab, en 
adressant un discours au 
WEF quatre fois au cours de ses 
huit années de pontificat, et en 
autorisant une table ronde 
annuelle du Vatican à Davos, le 
site de la conférence annuelle du 
WEF en Suisse.


Une société séculière 

à la recherche d’un nouveau 


« bien commun »


François a également fait 
référence au « bien commun », à 
plusieurs reprises dans sa lettre, 
qu’il a intimement lié à la finance 
et à une forme de fraternité laïque 
du type de celle décrite dans 
Fratelli Tutti.


« Il s’ensuit que l’argent 
public ne peut jamais être 
disjoint du bien public, et 
que les marchés financiers 
doivent être étayés par des 
lois et des règlements 
visant à garantir qu’ils 
travaillent réellement pour le 
bien commun. Un 
engagement en faveur de la 
solidarité économique, 
financière et sociale 
implique donc bien plus 
que des actes sporadiques 
de générosité. »


De tels objectifs, pour François, 
incluent « une solidarité vaccinale 
justement financée », qui, a-t-il 
dit, fait partie de « la loi de 
l’amour et de la santé de tous ».


« Ici, je réitère mon appel 
aux chefs de 
gouvernement, aux 
entreprises et aux 
organisations 
internationales à travailler 
ensemble pour fournir des 
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vaccins pour tous, en 
particulier pour les plus 
vulnérables et les plus 
nécessiteux. »


En conclusion de sa lettre, 
François a réitéré son souhait 
d’un monde axé sur un nouveau 
style de fraternité, sous-tendu par 
un accent sur les politiques 
vertes, exhortant la Banque 
mondiale et le FMI à élaborer des 
solutions pour « un avenir plus 
inclusif et durable ».


Il s’agirait d’un avenir 


« où la finance est au 
service du bien commun, 
où les personnes 
vulnérables et marginalisées 
sont placées au centre, et 
où l’on prend bien soin de 
la Terre, notre maison 
commune ».


La lettre ne mentionne pas le 
Christ, l’Église catholique ou 
l’enseignement catholique sur le 
bien commun.


Asservissement 

à l’agenda mondialiste


La lettre du pape François n’est 
pas une grande surprise, puisque 
l’Argentin de 84 ans a 
considérablement renforcé ses 
liens de longue date avec des 
groupes et organisations 
mondialistes, tels que les Nations 
unies (ONU) et le WEF.

François a récemment appelé à 
un « nouvel ordre mondial », 
affirmant que le « drame du 
gaspillage » de la « crise » du 
COVID-19 serait pire que les 
perturbations causées par les 
mesures du COVID dans le 
monde entier.


À cette occasion également, il a 
abordé le sujet du salut, en le 
considérant une fois de plus avec 
une compréhension purement 
terrestre, et en liant le salut au 
nouvel ordre mondial et à une 
focalisation des politiques vertes : 


« La voie du salut de 
l’humanité passe par la 
création d’un nouveau 
modèle de développement, 
qui se concentre 
incontestablement sur la 
coexistence entre les 
peuples en harmonie avec 
la Création. »


À cette fin, le pape François a 
lancé sa propre initiative avec 
l’ONU et avec les entreprises 
mondialistes, afin de promouvoir 
un nouveau « système 
économique » du capitalisme, et 
d’assurer la réalisation des 
objectifs de développement 
durable (ODD) de l’ONU. Entre 
autres aspects, les partenariats 
encouragent les « modes de vie 
durables », « l’égalité des sexes » 
et la « citoyenneté mondiale », 
tandis que les ODD eux-mêmes 
encouragent les « services de 
santé sexuelle et reproductive ».


Source : lifesitenews.com

8 avril 2021
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🧶 🧶   

Entretien  
avec Michael Yeadon 
ex-vice président de Pfizer 
et l’AFLDS (America’s Frontline 
Doctors) 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


 « Il est tout à fait possible que ce 
vaccin soit utilisé pour une 
dépopulation à grande échelle » 

America’s Frontline Doctors 
(AFLDS) s’est entretenu avec 
l’ancien vice-président et 
directeur scientifique de Pfizer, le 
Dr Mike Yeadon, pour connaître 
son point de vue sur le « vaccin » 
ARNm, l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, les autorités 
réglementaires, etc.


D’emblée, le Dr Yeadon a 
déclaré :


« Je suis bien conscient des 
crimes contre l’humanité 
perpétrés contre une grande 
partie de la population mondiale. 
Je ressens une grande peur, mais 
cela ne me dissuade pas de 
donner mon avis d’expert à de 
multiples groupes d’avocats 
compétents tels que Rocco 
Galati au Canada et Reiner 
Fuellmich en Allemagne. »


« Je n’ai absolument aucun doute 
sur le fait que (avec ce vaccin) 
nous sommes en présence de 
produits nocifs et dangereux - en 
40 ans de carrière, je n’ai jamais 
fait une telle déclaration. » 

Au Royaume-Uni, il est tout à fait 
clair que les autorités sont 
déterminées à administrer le 
« vaccin » au plus grand nombre 
de personnes possibles. C’est de 
la folie, car même si « ce vaccin » 
était légitime, sa protection ne 
serait nécessaire que pour les 
personnes présentant un risque 
particulièrement élevé de mourir 
du virus.


Chez ces personnes, on pourrait 
même arguer que ce risque vaut 
la peine d’être pris.


(...)


« Mais toutes les autres 
personnes, celles en bonne santé 
de moins de 60 ans, voire un peu 
plus âgées, ne meurent pas du 
virus. Dans ce grand groupe, il 
est tout à fait contraire à l’éthique 
d’administrer un nouveau produit 
dont le potentiel d’effets 
indésirables après quelques mois 
n’est absolument pas connu. 

« À aucun moment, il ne serait 
éthique de le faire. Puisque je le 
sais avec certitude, et que je sais 
que ceux qui planifient ces 
campagnes de vaccination 
mondiale le savent aussi, nous 
devons nous interroger sur le but 
recherché.


« Bien que je ne le sache pas, j’ai 
de fortes présomptions, dont une 
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seule est liée à l’argent ; or ce 
motif ne fonctionne pas, car on 
pourrait parfaitement arriver au 
même profit en doublant le prix 
unitaire (d’un vaccin) et vacciner 
deux fois moins de personnes. 
Cette hypothèse est donc à 
écarter. La réponse est ailleurs.


Sachant qu’il est également 
prévu que les enfants mineurs et 
vraisemblablement les bébés 
soient vaccinés, c’est là qu’on 
peut à proprement parler d’actes 
de malveillance.


« Il n’y a aucune justification 
médicale à cela. Sachant comme 
je le sais que ces « vaccins » sont 
conçus de telle manière que, 
dans le corps des destinataires, 
ils activent l’expression de la 
protéine spike qui a des effets 
biologiques indésirables propres, 
nocifs pour certaines personnes 
(déclenchement de la coagulation 
sanguine et activation du 
‘système de complément’ 
immunitaire), je suis déterminé à 
souligner que ceux qui ne sont 
pas à risque concernant ce virus 
ne devraient pas être exposés au 
risque d’effets indésirables de 
ces « vaccins ». 


AFLDS  
La décision de la Cour suprême 
d’Israël, la semaine dernière, 
disait :


⁃ « À l’avenir, toute nouvelle 
restriction sur les voyages à 
destination ou en 
provenance d’Israël doit, 
juridiquement, être fondée 
sur des données 
factuelles. »


Dans une conférence que vous 
avez donnée il y a quatre mois, 
vous avez dit que :


⁃ « La durée la plus probable 
de l’immunité contre un 
virus respiratoire comme le 
SRAS CoV-2 est de 
plusieurs années. Pourquoi 
est-ce que je dis cela ? 
Nous disposons en fait des 
données relatives à un virus 
qui a balayé certaines 
parties du monde il y a dix-
sept ans, le SRAS, et 
n’oubliez pas que le CoV-2 
est similaire à 80 % au 
SRAS, donc je pense que 
c’est la meilleure 
comparaison que l’on 
puisse fournir. »


⁃ « Les preuves sont claires : 
ces immunologistes 
cellulaires très intelligents 
ont étudié toutes les 
personnes qui avaient 
survécu au SRAS il y a 17 
ans et sur lesquelles ils ont 
pu mettre la main. Ils ont 
prélevé un échantillon de 
sang et ont vérifié s’ils 
réagissaient ou non au 
SRAS original, et ils l’ont 
tous fait ; ils avaient tous 
une mémoire cellulaire T 
robuste et parfaitement 
normale. En fait, ils étaient 
également protégés contre 
le CoV-2 du SRAS, car ils 
sont très similaires ; c’est 
une immunité croisée. »


⁃ « Je dirais donc que les 
meilleures données 



existantes indiquent que 
l’immunité devrait être 
robuste pendant au moins 
17 ans. Je pense qu’il est 
tout à fait possible qu’elle 
dure toute la vie. Le style de 
réponses des cellules T de 
ces personnes était le même 
que si vous aviez été 
vacciné et vous revenez des 
années plus tard pour voir si 
cette immunité s’est 
maintenue. Je pense donc 
que la preuve est vraiment 
forte que la durée de 
l’immunité sera de plusieurs 
années, voire de toute une 
vie. »


En d’autres termes, une 
exposition antérieure au SRAS – 
c’est-à-dire à une variante 
similaire au CoV-2 du SRAS – 
confère une immunité au CoV-2 
du SRAS.


Le gouvernement israélien 
invoque de nouveaux variants 
pour justifier les confinements, 
les fermetures de vols, les 
restrictions (des libertés) et la 
délivrance de passeports verts. 
Compte tenu du verdict de la 
Cour suprême, pensez-vous qu’il 
soit possible de prévenir de 
futures mesures 
gouvernementales en fournissant 
des informations précises sur les 
variants, l’immunité, l’immunité 
collective, etc. aux avocats qui 
contesteront ces futures mesures 
?


Mike Yeadon 
« Ce que j’ai décrit en ce qui 
concerne l’immunité contre le 
SRAS est précisément ce que 
nous observons avec le SRAS-
CoV-2.

L’étude provient de l’un des 
meilleurs laboratoires dans ce 
domaine.

« Donc, en théorie, les gens 
pourraient tester leur immunité 
aux lymphocytes T en mesurant 
les réponses des cellules à partir 
d’un prélèvement sanguin. De 
tels tests existent, ils ne sont pas 
« à haut débit » et ils sont 
susceptibles de coûter quelques 
centaines de dollars chacun. 
Mais pas des milliers. Le test 
dont j’ai connaissance n’est pas 
encore disponible dans le 
commerce, mais fait l’objet de 
recherches uniquement au 
Royaume-Uni.


« Cependant, je pense que 
l’entreprise pourrait être incitée à 
fournir des kits de test « pour la 
recherche », sous réserve d’un 
accord. Si vous deviez vous 
arranger pour tester quelques 
milliers d’Israéliens non vaccinés, 
cela pourrait être une arme à 
double tranchant. D’après 
l’expérience d’autres pays, 30 à 
50 % des gens étaient déjà 
immunisés et environ 25 % ont 
été infectés et sont maintenant 
immunisés.


« Personnellement, je ne voudrais 
pas avoir affaire aux autorités, 
selon leurs propres termes :


⁃ Vous êtes soupçonné d’être 
une source d’infection 
jusqu’à preuve du contraire.  



Or, vous ne devriez pas avoir à 
prouver que vous ne représentez 
pas un risque pour la santé des 
autres. Ceux qui ne présentent 
pas de symptômes ne sont 
jamais une menace pour la santé 
des autres. Et dans tous les cas, 
une fois que ceux qui sont 
concernés par le virus sont 
vaccinés, il n’y a tout simplement 
aucun argument pour que 
quelqu’un d’autre ait besoin 
d’être vacciné. »


AFLDS 
Ma compréhension d'un « vaccin 
qui fuit » est qu'il atténue 
seulement les symptômes chez 
les personnes vaccinées, mais 
qu’il n'arrête pas la transmission ;  
il permet donc la propagation de 
ce qui devient alors un virus plus 
mortel. 

En Chine, par exemple, ils 
utilisent délibérément des 
« vaccins qui fuient » contre la 
grippe aviaire pour abattre 
rapidement les élevages de 
poulets, car les poulets non-
vaccinés meurent dans les trois 
jours. Avec la maladie de Marek, 
ils voulaient sauver tous les 
poulets ; la seule solution était de 
vacciner 100% des élevages, car 
tous les poulets non vaccinés 
couraient un risque élevé de 
mort. 

L’utilisation d’un « vaccin qui 
fuit » est donc dictée par 
l’intention, je veux dire par là qu’il 
est possible que l’intention puisse 
être de causer un grand tort aux 
personnes non-vaccinées. 

Les souches plus fortes ne se 
propagent généralement pas à 
travers toute une population 
parce qu'elles tuent l'hôte trop 
rapidement, mais si les 
personnes vaccinées souffrent 
d'une maladie moins grave, alors 
elles transmettent ces souches 
aux personnes non vaccinées qui 
peuvent contracter, elles, une 
maladie grave et mourir.


Êtes-vous d’accord avec cette 
évaluation ? De plus, êtes-vous 
d’accord avec le fait que si les 
personnes non-vaccinées 
deviennent les personnes à 
risque, la seule voie à suivre 
serait une prophylaxie par 
hydroxychloroquine (où 
Ivermectine) pour ceux qui n’ont 
pas déjà eu la COVID-19 ?


Le protocole de Zelenko (Vladimir 
Zelenko, médecin ukraino-
américain connu pour la 
promotion d'un cocktail 
d'hydroxychloroquine, de zinc et 
d'azithromycine dans le cadre 
d'un traitement ambulatoire 
expérimental pour la COVID-19, 
devenu protocole de Zelenko) 
fonctionnerait-il contre ces 
souches plus fortes si cela se 
produisait ?


Et si de nombreuses personnes 
ont déjà l’ancienne « immunité de 
17 ans contre le SRAS » 
mentionnée plus haut, cela ne les 
protégerait-il pas contre un 
super-variant ?


Mike Yeadon 
« Je pense que l’histoire de Gerrt 
Vanden Bossche est très 



suspecte. Il n’y a aucune preuve 
que la vaccination conduise ou 
conduira à des ‘variants 
dangereux’. Je suspecte cette 
assertion de n’être qu’une ruse.


« En règle générale, les variants 
se forment très souvent, 
régulièrement, et ont tendance à 
devenir moins dangereux et plus 
infectieux avec le temps, à 
mesure qu’ils s’équilibrent avec 
leur hôte humain. Les variants ne 
deviennent généralement pas 
plus dangereux.


« Aucun variant ne diffère de la 
séquence originale de plus de 0,3 
%. En d’autres termes, tous les 
variants sont identiques à 99,7 % 
voire davantage, à  la séquence 
de Wuhan.


« C’est une invention malveillante 
de surcroît, que de faire courir la 
rumeur que les variants sont 
susceptibles d'« échapper à 
l’immunité ».


« Non seulement c’est 
intrinsèquement improbable – car 
ce degré de similitude entre les 
variants signifie qu’il n’y a aucune 
chance qu’une personne 
immunisée (que ce soit par une 
infection naturelle ou par la 
vaccination) soit rendue malade 
par un variant – mais c’est 
également étayé empiriquement 
par une étude sérieuse.


« L’étude à laquelle je fais 
référence montre que les 
personnes qui se remettent d’une 
infection ou qui ont été vaccinées 
possèdent TOUTES un large 
éventail de cellules immunitaires 
qui reconnaissent TOUS les 
variants.


« Cet article (1) montre pourquoi 
la reconnaissance moléculaire 
étendue par le système 
immunitaire rend les minuscules 
changements dans les variants 
sans importance.


« Je ne saurais trop insister :

Les histoires autour des variants 
et la nécessité de vaccins 
complémentaires sont FAUX.


Je crains qu’il y ait une raison 
très maligne derrière tout cela. 
Elle n’est certainement étayée par 
aucune étude sérieuse sur 
l’immunité. Les affirmations 
manquent toujours de substance 
lorsqu’on les examine, et diverses 
astuces sont utilisées, comme la 
manipulation des conditions pour 
tester l’efficacité des anticorps. 


Les anticorps sont 
vraisemblablement peu 
importants dans la protection de 
l’hôte contre ce virus. 


Quelques « expériences 
naturelles » ont été réalisées sur 
des personnes qui ne peuvent 
malheureusement pas produire 
d’anticorps, mais qui parviennent 
cependant à repousser le virus 
avec succès. 


Il est cependant certain qu’on se 
porte mieux avec des anticorps 
que sans.




Je mentionne ces rares patients 
parce qu’ils montrent que les 
anticorps ne sont pas essentiels 
à l’immunité de l’hôte, de sorte 
qu’un test créé en laboratoire sur 
les anticorps et les variants de 
virus modifiés ne peut justifier le 
besoin de vaccins 
complémentaires.


« Les seules personnes qui 
pourraient rester vulnérables et 
avoir besoin d’une prophylaxie ou 
d’un traitement sont celles qui 
sont âgées et/ou malades et qui 
ne souhaitent pas recevoir de 
vaccin (ce qui est leur droit).


« La bonne nouvelle, c’est qu’il 
existe de nombreuses thérapies 
efficaces : l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, le budésonide 
(stéroïde inhalé utilisé chez les 
asthmatiques) et, bien sûr, la 
vitamine D par voie orale, le zinc, 
l’azithromycine, etc. qui réduisent 
tous la gravité de la maladie à tel 
point que ce virus (avec la 
prophylaxie adéquate) n’est pas 
destiné à devenir une crise de 
santé publique. »


AFLDS 
Pensez-vous que la FDA fait un 
bon travail de régulation des 
grandes entreprises 
pharmaceutiques ? De quelle 
manière les grandes entreprises 
pharmaceutiques contournent-
elles le régulateur ? Pensez-vous 
qu’elles l’ont fait pour l’injection 
d’ARNm ?


Mike Yeadon 
« Jusqu’à récemment, j’avais 
beaucoup de respect pour les 
organismes mondiaux dédiés à la 
réglementation des médicaments. 
Lorsque j’étais chez Pfizer puis 
plus tard PDG d’une biotech que 
j’ai fondée (Ziarco, rachetée plus 
tard par Novartis), nous avons eu 
des échanges courtois avec la 
FDA, l’EMA et la MHRA au 
Royaume-Uni.

Nous avons toujours eu des 
interactions de bonnes qualités.


« Récemment, j’ai remarqué que 
la Fondation Bill & Melinda Gates 
(BMGF) avait accordé une 
subvention à l’Agence de 
réglementation des médicaments 
et des produits de santé (MHRA).

Cela n’est-il pas inconcevable ?

La MHRA est financée par des 
deniers publics : elle ne devrait 
jamais accepter d'argent 
provenant d'un organisme privé.


C’est un des cas de figure où le 
régulateur britannique du 
médicament est en conflit 
d’intérêts (majeur).


Lors de l’examen du vaccin Pfizer 
par les instances de régulation, 
l’Agence européenne des 
médicaments (l’EMA) n’a pas 
exigé certains éléments (critiques 
liés au « vaccin »), c’est ce qu’a 
révélé le « piratage » de ses 
données.


« Vous trouverez d’autres 
exemples de conflits d’intérêts de 
ce type sur le « Comité Corona » 
de (l’avocat) Reiner Fuellmich en 
ligne.


« Je ne crois donc plus que les 
régulateurs soient capables de 



nous protéger. La validation 
officielle n’a donc plus de sens.


 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-
même avons adressé un courrier 
à l’EMA le 1er décembre 2020 sur 
les vaccins génétiques. Ils ne 
nous ont jamais répondu.


« Récemment, nous leur avons 
écrit en privé, pour les mettre en 
garde contre les risques de 
formation de caillots sanguins, 
qu’ils ont ignorés.


Lorsque nous avons rendu 
publique notre lettre, nous avons 
été complètement censurés. 


Quelques jours plus tard, plus de 
dix pays ont interrompu 
l’utilisation du vaccin en 
invoquant (des cas observés de 
formation) de caillots sanguins.


 « Je pense que les sommes 
considérables liées aux produits 
pharmaceutiques et à la BMGF 
(Fondation Bill & Melinda Gates) 
créent un environnement dans 
lequel dire « non » n’est tout 
simplement pas une option pour 
le régulateur.


Je dois revenir sur la question 
des « vaccins complémentaires » 
(ou piqûres de rappel) et je crains 
fort que tout ce récit ne soit 
exploité et utilisé qu’afin d’être en 
mesure de pouvoir acquérir un 
ascendant sans précédent sur 
nous.


« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez 
chaque personne de ne pas avoir 
recours aux rappels de vaccins. 
Ils ne sont absolument pas 
nécessaires.


« Comme ils ne sont pas 
nécessaires, mais qu’ils sont 
fabriqués par des entreprises 
pharmaceutiques pour lesquelles 
les autorités de réglementation ne 
font pas leur travail (absence de 
tests de sécurité),

je ne peux qu'en conclure qu'il y 
a une forte probabilité qu’ils 
soient utilisés à des fins néfastes. 

« Par exemple, si quelqu'un 
souhaitait nuire ou tuer une 
proportion significative de la 
population mondiale au cours des 
prochaines années, les systèmes 
mis en place en ce moment le 
permettraient.

 « Je pense qu'il est tout à fait 
possible que ces « vaccins » 
soient utilisés pour une 
dépopulation massive. »


Mordechai Sones 
Traduction 🧶 


Source 
Posted in Frontline News and 
tagged COVID-19, dépopulation, 
FDA, hydroxychloroquine, immunité, 
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, 
SARS CoV-2, vaccine injury


(1)

https://www.sciencedirect.com/science/article/

pii/S266637912100015X


Source FR


https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


Source ANGL. (VO


https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely 
possible this will be used for massive-scale 

depopulation’ – America's Frontline Doctors


🧶 🧶   

Message d’Alerte  
de Michael Yeadon 
ancien haut responsable de Pfizer


Michael Yeadon implore le lecteur 
de refuser toute vaccination. 


Dans un courrier paru ce 
vendredi, et appelle à la plus 
grande résistance possible face à 
la tyrannie médicale





« À quiconque est confus par ce 
qui se passe, avec :


Les tests PCR non fiables (nous 
ne savons pas vraiment où se 
situent les épidémies de chaque 
pays et nous ne pouvons 
certainement pas avoir confiance 
dans le nombre de décès 
attribués au Covid-19), via


L’obligation du port du 
masque (non étayés par des 
preuves d'essais)


Le confinement (dont il a été 
prouvé à plusieurs reprises qu'ils 
ne fonctionnent pas), et 
maintenant


La vaccination pour tous - non 
seulement des personnes à 
risque, mais de tous les autres, y 
compris, les femmes enceintes et 
le moment venu, les enfants 
mineurs et même les nouveau-
nés. 


Presque partout. Quelle 
coïncidence, je suis sûr que ce ne 
sont que des théoriciens de la 
coïncidence qui ignorent toutes 
ces informations cachées à la vue 
de tous.


Pouvez-vous trouver une 
explication bénigne pour tout cela 
?  

Non, moi non plus.


Ok, juste faisons une saut dans 
l’inconnu. N'hésitez pas à rire 
nerveusement. Alors montrez-moi 
pourquoi je me trompe. Si vous 
ne le pouvez pas, veuillez ne pas 
dire plus tard : « Nous ne savions 
pas ! Nous ne l’avons pas 
reconnu comme du fascisme ! 
Nous avons juste respecté les 
ordres !


Nous sommes confrontés à une 
tyrannie médicale imminente. 

Je pense que la combinaison de 
passeports vaccinaux et de 
« vaccins complémentaires » 
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superflus sera utilisée à des fins 
malveillantes.


Évidemment, je ne connais pas 
les détails, car ce n’est pas mon 
crime.  Mais des crimes contre 
l'humanité sont certainement 
commis dans mon pays et 
ailleurs.


Mes déductions sont solidement 
fondées car je suis un 
immunologiste confirmé. J'ai 
également consulté plusieurs 
collègues de haut niveau.


Bien sûr, vous le savez déjà : 
n'adhérez pas à la vaccination, 
sauf pour des raisons sérieuses 
et médicales. Sinon, si vous 
n'êtes pas à risque du virus, ne 
conspirez pas avec nos 
ravisseurs. Votre vaccination ne 
protège pas les autres. Tous les 
vulnérables au Royaume-Uni ont-
ils été protégés ? Aucune 
personne vaccinée n’a contracté 
le virus et personne n’est tombée 
malade ? Presque personne n’est 
mort ? 

C'est donc de la folie ce qui se 
passe.  Même les femmes 
enceintes sont trompées pour 
qu'elles se fassent vacciner (voir 
la lettre sur l'UKMFA)


Cela ressemble-t-il à une 
politique mesurée ? Rien de ce 
que j'écris n'est controversé.


Pourtant, l'UE vient de voter pour 
les passeports vaccinaux, 
contrairement à de nombreuses 
lois internationales issues de la 
dernière domination du fascisme 
médical. Malheureusement, cela 
se reproduit, c’est pourquoi il y a 
une pression irréfléchie pour 
vacciner les personnes qui ne 
sont pas à risque. Le fait que cela 
soit autorisé nous indique que 
l'éthique médicale est morte au 
Royaume-Uni, car la vaccination 
de dizaines de millions de 
personnes plus jeunes et en 
bonne santé aura pour 
conséquences inévitables de 
blesser ou de tuer des personnes 
qui ne seraient pas mortes.  Ceci 
est inévitable car aucune 
intervention médicale n'entraîne 
un risque nul. Je n'allègue même 
pas des risques spécifiques (bien 
que ceux-ci existent et nous 
avons essayé d'avertir l'EMA des 
caillots sanguins de thrombose il 
y a un mois, puis nous avons 
publié une lettre ouverte à cet 
effet, mais j'ai été complètement 
censuré, même après avoir utilisé 
un fil de presse commercial. 


 Je crains que, pour la première 
fois de l'histoire, chaque être 
humain ait une identification 
numérique associée à son état de 
santé, y compris la vaccination. 
Je pense que la vaccination n'est 
même pas très pertinente. C'est 
juste un moyen.  C’est l’identité 
numérique, en un seul endroit, 
qui sera utilisée pour accorder ou 
non des privilèges aux individus. 
Cela n’est jamais arrivé 
auparavant dans l’histoire de 
l’humanité. Ne vous faites pas 
vacciner.  

Acceptez qu’il y ait des limites à 
ne pas franchir. Combattez 
l'illégalité.  




Accepter la vaccination mènera à 
la partie suivante.


 En tant qu'immunologiste, je suis 
sûr que les variants du virus n'ont 
aucune chance d'échapper à 
l'immunité.  Aucun variant n'est 
identique à moins de 99,7% au 
virus d'origine.


Pourtant, l'industrie 
pharmaceutique fabrique en fait 
des vaccins d'appoint.  Les 
régulateurs mondiaux des 
médicaments ont décidé que, 
comme ils sont similaires aux 
vaccins d'origine, aucune étude 
de sécurité n'est nécessaire.


 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des 
séquences génétiques superflues 
seront administrées à une grande 
partie de la population mondiale.  
Pour aucune raison bénigne.


Associé aux passeports 
vaccinaux, je ne vois rien d'autre 
qu'un avenir très, très sombre.


Je sais que ce que je décris est si 
extrême que les gens ne 
l’entendent pas, ne l’écoutent 
pas, ne l’acceptent pas ou ne le 
croient pas. Ils supposeront que 
j'ai perdu la raison.  Au lieu de 
cela, j’ai lu plus d’articles de 
recherche originaux au cours de 
l’année dernière qu’à n’importe 
quel moment depuis que j’ai 
quitté mon poste de PDG d’une 
société de biotechnologie que 
j’avais cofondée.  Ma vie en 
surface serait beaucoup plus 
amusante si je me taisais. Ne 
pensez pas que je ne veuille pas 
non plus m'enfuir et me cacher. 
Mais je ne peux tout simplement 
pas. Ce n’est pas pour moi mais 
pour mes enfants et petits-
enfants. Je veux que vous vous 
soyez protecteur envers le vôtre.


Dans cette guerre d'information 
et d'opérations psychologiques, il 
n'y a pas d'alliés. Personne n'est 
sur le point de venir nous sauver. 
Nous seuls pouvons nous sauver. 
Paisiblement, fermement et en 
grand nombre, dites et montrez 
que NOUS NE CONSENTONS 
PAS. Je suis un citoyen 
respectueux des lois, mais 
comme l’a dit un ancien juge 
principal, lorsque les lois sont 
mauvaises, vous avez l’obligation 
de les contester.  

N'assistez pas à la tyrannie 
médicale en utilisant la mince 
excuse que « vous ne faisiez que 
suivre les ordres ».


Pourtant, mon cœur est sûr, tout 
comme mon cerveau. J’ai été 
élevé par des parents d’accueil 
dont les parents sont morts dans 
les camps de la mort nazis. 
C'étaient des gens incroyables. 
Déterminés et compatissants, ils 
ont accueilli un adolescent perdu 
et maussade et ont aidé à 
façonner la personne que je suis 
devenue. Je leur dois leur 
mémoire et leur combat. Je me 
battrai, quel qu'en soit le prix. 
Telle est mon obligation.


Mais comment puis-je 
communiquer cela, sans être 
immédiatement classé comme 
fou ? J'apprécierais l'opportunité 
de communiquer avec toute 



personne avec qui je peux être un 
multiplicateur de force.


Avec mes meilleurs vœux. Bien 
que je n’ai pas été élevé dans une 
foi spécifique, j’ai commencé à 
signer « Que Dieu nous sauve 
tous. »


 Mike 

 Dr Mike Yeadon 

Source The Daily Expose 

26 mars 2021

Article en anglais

Traduction 🧶 


https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/
exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-

expose/


🧶🧶   
De l’influence de 
l’électromagnétisme  
et de la 5G sur notre 
santé 

Un médecin - Le docteur Thomas 
Cowan, MD - explique pourquoi 
et comment l’électricité et la 5G 
peuvent impacter notre santé. 
Ses démonstrations sont 
brillantes et lumineuses.

À voir absolument ! 


Vidéo 8:26

Sous-titres FR


https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-
FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-

le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e


🧶🧶   
Les vaccins vont tuer, ils 
diront que c’est le 
Covid.

Le Pr Cahill est généticienne et 
immunologue à l’Université de 
Dublin, elle fait partie du collectif 
ACU 2020.org. Le PrCahill 
explique que les effets des 
vaccins à ARNm se manifesteront 
des mois plus tard, et que nous 
ne voulons pas qu’ils soient 
étiquetés comme décès Covid, 
alors qu’en réalité les gens 
mourront des effets des vaccins 
ARNm.


Intervention d’Alexandra Henrion-
Caude


Publié le 3 janvier 2020 

Vidéo 12:39

Traduction française 


https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-
vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


🧶 🧶   

Les mondialistes ne 
gagneront pas !

Un entretien absolument 
exceptionnel entre Sherry 
Tenpenny et Dolores Cahill qui 
redonne du baume au cœur et je 
dirai même plus, qui 
enthousiasme ! À lire et/ou voir 
absolument (lien vers la vidéo ci-
joint). L’entretien est en anglais. Il 
est traduit par Jeanne traduction.
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Vidéo 46:23

Traduction française  

https://infovf.com/video/les-mondialistes-
gagneront-pas--7961.html


Pour les pressés, ma transcription 
ci-dessous 

Dolorès Cahill

- L’Alliance Mondiale pour la 
liberté réunit une cinquantaine de 
pays. Elle est en train de devenir 
une véritable organisation. 
Plusieurs groupes se sont 
aujourd’hui constitués.


Au début il y a eu l’Alliance 
Mondiale des Médecins avec un 
pôle scientifique et médical. 


Nous avons ensuite créé un parti 
politique, ainsi qu’une branche 
économique dirigé par un ancien 
banquier d’affaires. Nous avons 
également un pôle psychologique 
dirigé par deux psychologues 
cliniciens, des psychiatres et un 
service de sécurité et d’infiltration 
dirigé par un ancien militaire du 
Royaume-Uni. 


Nous construisons des groupes 
de réflexion sur la façon dont 
nous devons récupérer nos 
pays. 


Quand les pays rejoignent 
l’Alliance, ils peuvent choisir des 
personnes dans différents 
groupes de réflexion avec 
lesquels ils souhaitent se réunir. 
Nous avons des réunions chaque 
semaine puis les chefs de 
groupes de réflexion se 
rencontrent avec le conseil 
d’administration pour l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Nous avons commencé il y a 5 
mois, en octobre-novembre. 


J’ai fait une interview courant 
mai, mais je pensais à ce type 
d’organisation depuis une 
vingtaine d’années. La raison 
pour laquelle j’ai travaillé dans le 
domaine de la stratégie 
gouvernementale et dans l’unité 
de la coordination mondiale de 
l’Union Européenne c’était pour 
œuvrer avec des personnes, des 
organismes tels que l’OCDE, les 
Nations Unies, l’ONU et la 
Banque Mondiale. J’ai travaillé 
dans l’unité de coordination 
mondiale entre l’Europe, l’Union 
Européenne, la Chine et la Corée 
du Sud - Je suis une experte de 
la Corée du Sud : dans les 
années 70, la Corée du Sud a 
connu une famine, 25 ans plus 
tard, elle était l’une des 
économies et des sociétés les 
plus prospères du monde.


Mon expertise tourne autour de 
la construction des pays. 

Ma biographie scientifique 
représente un quart de ce que j’ai 
fait dans ma vie. J’ai dirigé des 
entreprises, je suis également 
experte en conversion de 
bâtiments industriels vers 
l’habitat, de bâtiments historiques 
et de châteaux. C’était pour 
obtenir une source de revenus 
indépendante. Je suis également 
conseiller financier qualifié. Je 

https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html
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sais comment les régimes fiscaux 
fonctionnent. Je suis un expert 
financier pour la réglementation 
européenne et dans le système 
fiscal irlandais. Si vous voulez 
comprendre comment les pays 
fonctionnent vous devez vous 
engager avec les entreprises. 


On ne peut comprendre la crise 
que nous traversons actuellement 
que par une lecture attentive du 
programme des Nations Unies et 
de l’agenda 21. Leurs objectifs 
sont clairs : détruire nos pays par 
le biais du système fiscal et du 
système bancaire. À cela s’ajoute 
les choix des gouvernements et 
de la fonction publique de ne pas 
soutenir les entreprises. 


C’est comme ça que ça 
fonctionne réellement.


Quels sont les objectifs de 
l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté ? 

J’avais acheté un petit château 
en Irlande en 2019 parce que je 
savais que le crash avait eu lieu. 
Le démantèlement a commencé 
en avril 2019. C’est un bâtiment 
emblématique. Je savais ce qui 
allait arriver et que je serais 
probablement amenée à quitter 
mon travail.


Ce château, je l’ai d’abord vu 
comme un centre pour les 
Nouvelles Nations Unies ou un 
nouvel organisme de 
réglementation sanitaire. 

Quand je me suis exprimée en 
mai lors de divers interviews, j’ai 
demandé à des gens du monde 
entier de me contacter : 12 pays 
ont répondu à l’appel. 


Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 
heures de discussions avec des 
gens des quatre coins du monde. 
Il y avait des gens de l’Uruguay, 
du Paraguay, de la Nouvelle-
Zélande... Nous subissions tous 
la même chose. 


Puis j’ai rencontré Kate Shemirani 
qui elle, avait réuni de son côté 
des gens de 20 pays différents. 
En août, nous nous sommes tous 
réunis par Zoom : nous étions 40 
pays. 


Nous trouvions qu’il n’y avait pas 
assez d’Anglais, alors :


Nous avons organisé une 
manifestation à Trafalgar 
Square pour rencontrer 
d’autres personnes.  

Deux jours auparavant, la loi avait 
été modifiée : si vous faisiez une 
réunion de plus de 6 personnes, 
vous encouriez 6 mois de prison 
et une amende de 2500 livres 
sterling. 


Nous avons réuni 37000 
personnes à Trafalgar Square. Ce 
fut une journée incroyable. 


Des centaines de policiers sont 
venus et ont attaqué la foule de 
manifestants pacifiques. iIs ont 
coupé toutes nos 
communications de sorte que les 
intervenants ne pouvaient plus 



faire leur discours : ils avaient 
coupé les câbles des micros !


J’avais souhaité organiser cette 
rencontre j’avais donc financé 
moi-même une partie des 
installations : les écrans.


Certains avocats nous avaient 
rejoints ce jour-là si bien que 
quand la police est venue nous 
arrêter - il y avait des milliers de 
robot cop qui nous tabassaient 
alors que le wifi et les écrans 
avaient été coupés.


Les avocats ont alors 
commencé à parler des lois 
Covid.  

Pendant une douzaine d’années, 
j’avais étudié les lois liées aux 
politiques sanitaires et j’ai dit à la 
police que ce qui se passait était 
illégal, que nous avions un droit 
inaliénable de voyager, de liberté 
de réunion, de liberté 
d’expression et j’ai réussi à 
trouver un moyen de sortir de ma 
détention.


Je savais que :


On ne peut repousser les 
vaccins qu’en invoquant un 
droit à l’intégrité corporelle.  

Il s’avère que depuis deux 
générations, dans le système 
légal, ils n’ont pas pensé aux 
avocats et à la compréhension de 
ces droits.


Comment éduquer la police qui 
est un pion dans ce système ? 

Nous mettons en réseau d’autres 
organisations qui font ce type de 
travail telles que Lawyers for 
Liberty... 
Si un pays réussit à obtenir un 
changement positif avec la 
police, alors nous le ferons savoir 
et nous mettrons en lien ces 
personnes qui ont été actrices du 
changement dans leur pays afin 
qu’elles puissent transmettre 
leurs savoirs faire dans d’autres 
pays.


Nous avons des unités dans 
différents pays qui forment les 
policiers.  

Si je suis détenue, je dis aux 
policiers que ce qu’ils font est un 
crime et qu’ils pourront être 
poursuivis pour cela. 

En cas d’arrestation, il faut leur 
demander s’ils agissent sous 
serment et si c’est le cas ils 
doivent respecter nos droits 
inaliénables sinon, ils sont hors la 
loi. 


Nous devons à présent faire face 
aux attaques de la police et être 
plus agressifs en entreprenant 
des actions en justice pour 
interpeler nos gouvernements 
afin qu’ils prouvent par exemple 
qu’un test PCR positif signifie 
réellement « être infecté par le 
Covid-19 ».


La deuxième chose, c’est que 
nous avons besoin de personnes 
pour filmer la police, filmer les 
comportements illégaux et 
criminels de la police. Nous 
avons le droit de filmer pendant 2 



minutes. S’ils sont impliqués 
dans un comportement criminel, 
nous les incriminerons.


Nous ferons de même avec les 
médecins qui ne traitent pas les 
gens ou ceux qui ne font pas de 
rapports corrects sur le motif 
d’un décès. 


Le tribunal du peuple 

À l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté nous avons créé le 
tribunal du peuple.

Les personnes qui filment un 
abus peuvent nous contacter.


Nous devons trouver un 
mécanisme juridique qui nous 
permettra d’agir avec efficacité.


Nous prenons l’initiative du 
procès de Nuremberg II 

Nous sommes à un moment 
critique pour l’humanité. Nous 
n’avons pas le temps de regarder 
la neige tomber ni de « convertir » 
ceux qui ne comprennent pas ce 
qui est en train de se passer. Il 
faut agir à présent le plus vite 
possible.


Il y a un site sur Redit où les gens 
publient - après s’être fait 
vacciner - leurs effets 
secondaires : ils se vantent 
d’avoir « bravé le vaccin et ses 
effets ». Mais ils n’ont pas 
conscience que cela correspond 
à remercier un gardien de prison 
de vous avoir battu !


Nous serons du bétail parqué 
en ville.  

J’étudie depuis 17 ans le 
démantèlement de nos sociétés 
qui s’opère par le biais des 
Nations Unies et l’agenda 21, par 
le truchement de la tyrannie 
sanitaire.


Un document de 850 pages - 
publié à Rio en 1992 - a infiltré 
nos gouvernements et nos 
sociétés.


L’agenda 21 est programmé 
jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire 
qu’ils envisagent que nous 
finissions dans des pièces de 
21m2, sans fenêtres, ne 
possédant rien, tous isolés les 
uns des autres, sans famille. 


Ces pièces seront dans de très 
hauts immeubles au milieu des 
villes. Des zones de biodiversité 
existeront où vous ne serez pas 
autorisé à aller.


La banque joue un rôle capital 
dans le développement -ou la 
destruction - de nos systèmes. 


J’ai fait du développement 
immobilier : en Irlande, vous ne 
pouvez pas construire de 
maisons dans la zone dite « C ». 
En Irlande, dans le cadre de 
l’agenda 21, les banques ne 
prêtent plus pour rénover la 
propriété car le plan est que nous 
ne vivrons plus dans les 
campagnes de nos pays. Nous 
serons du bétail parqué en ville. 


Bill Gates a acheté 280 millions 
d’hectares de terres aux États-



Unis pour contrôler 
l’approvisionnement 
alimentaire. 

Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?

Comme je vous le disais 
précédemment, le plan est écrit 
depuis 1992. 


En 2002-2003 nous avons eu 8 
cycles de pandémies. Ce n’est 
qu’une histoire de contrôle. 


Dans le cadre de l’agenda 21, 
l’industrie en croissance c’est : 
l’industrie de la Sécurité.  

Le système œuvre pour 
supprimer nos droits inaliénables 
et pour renforcer la police ce qui 
ne peut s’opérer que « grâce à » 
une crise bancaire, une pandémie 
ou encore une crise climatique.


Les conséquences seront une 
restriction des libertés multi 
générationnelle où les plus jeunes 
- si ces mesures continuent  - ne 
connaîtront pas autre chose, ils 
ne connaîtront pas les sourires, 
les parcs... 


Nous devons réfléchir à comment 
repousser toutes ces mesures 
liberticides. C’est la raison d’être 
de Freedom Airway.


Le contrôle continuera  de 
s’étendre

⁃ de l’aéroport

⁃ aux routes

⁃ aux systèmes de 

planification 

⁃ au logement

⁃ au dioxyde de carbone 

⁃ Puis ils remodèleront 

complètement nos villes, 

⁃ notre agriculture.

⁃ Et pour couronner le tout, 

les banques ne prêtent 
pas...


Dans le programme 21, l’argent 
de l’aide sociale ne sera plus 
versé. 


L’agenda 21 propose une suite 
de cycles de crises. Ils iront 
vraisemblablement jusqu’à fermer 
le système bancaire.


⁃ La prochaine crise qu’ils 
sont en train de concevoir 
est une pénurie alimentaire. 


⁃ Puis une crise fiscale 
puisque tout le monde est 
au chômage.


⁃ Puis une prise de contrôle 
de nos entreprises, 


⁃ - puis une prise de contrôle 
bancaire,


⁃ et toujours plus de contrôle 
avec le démantèlement des 
petites entreprises et de 
l’agriculture.


⁃ Puis on arrivera à de la 
nourriture de type 
mondialiste


Nous savons tous qu’il existe 
un mécanisme simple pour 
sortir de cette dystopie qui 
consiste à s’engager dans le 
processus politique et 
démocratique.  

Tous les partis politiques 
habituels dans le monde sont 
tellement vides, vidés de toute 
substance. 




Nous allons mettre en place un 
mécanisme pour engager des 
gens ordinaires dans le 
processus démocratique et leur 
demander : 


Comment vous engager dans les 
élections et gagner ?


En parallèle, nous allons repenser 
les plateformes pour les 
principaux systèmes de nos 
sociétés concernant :

⁃ la Fiscalité, 

⁃ Le soutien des entreprises, 

⁃ la santé (je souhaite mettre 

en place un organisme de 
règlement de la santé)


⁃ et l’éducation 


Je rencontre chaque semaine des 
gens de la banque, des 
politiques, des économistes nous 
sommes dans un processus de 
construction.


Nous réfléchissons à la façon 
dont les gens sont élus, au 
système bancaire, fiscal, pour 
redonner vie et espoir à nos 
sociétés.


Certaines personnes qui 
travaillent avec nous sont très en 
vue depuis 20 ans, très 
compétentes dans leur domaine. 


Nous avons besoin de ce 
chemin vers le nouveau monde 
merveilleux. 
L’Alliance mondiale pour la 
liberté c’est les Nouvelles 
Nations Unies.  

Je suis également présidente du 
parti de la liberté depuis 2018 - 
un parti irlandais. Tout le chemin, 
c’est de défendre la liberté 
d’expression.


Avec mon parti politique et un 
parti politique au Danemark, nous 
allons développer l’infrastructure 
nécessaire pour la fiscalité, la 
banque, le sanitaire et fournir le 
résultat de nos travaux à d’autres 
partis politiques, dans d’autres 
pays. Pour moi :


l’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies. 


De la liberté d’expression à 
freedomairway.com  

Freedom Airway est né pour 
défendre la liberté d’expression. 
Cette compagnie proposera un 
système alternatif : sans test, 
sans masque, sans vaccin, sans 
formulaire de localisation de 
passager.


Pour l’instant, nous proposons 
des conseils aux voyageurs pour 
se rendre 

⁃ au Canada, 

⁃ en Australie, 

⁃ aux États-Unis.


Pour ne pas être mis en 
quarantaine. Nous travaillons 
avec des avocats qui font 
également partie de l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Dans une deuxième phase, nous 
proposerons des vols dans les 
pays ouverts tels que l’Autriche...




Construire un nouveau système 
et rendre l’ancien obsolète  

Nous ferons un peu de 
concurrence au globalistes !


⁃ « Je ne vous donnerai pas 
d’argent, je ne serai pas 
traitée comme du bétail, je 
ne serai pas menacée avec 
une arme à feu, pourquoi 
voulez-vous me tracer ? 
Pourquoi des tests PCR : 
non merci. »


Nous pourrions acheter des 
terminaux dans les aéroports, 
pour le système bancaire et le 
système fiscal.  

Le système des États est 
pratiquement illégal donc nous 
pouvons réellement ramener 
l’État de droit dans nos pays et le 
système fiscal devrait être inclus 
dans le système légal.


Pourquoi n’avons-nous pas de 
système bancaire qui ne serait 
pas basé sur la fraude 
commerciale et sur de vraies 
règles bancaires appropriées au 
sein de nos nations ?


Entre cette initiative et l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté, nous 
pouvons avoir dans le monde un 
système éducatif fabuleux qui 
pourrait être envisagé à travers 
de petites communautés.


Nous pourrons peut-être investir 
dans la propriété car dans 
l’agenda 21 la propriété est quasi 
inexistante. Or les familles 
pourraient retourner en zone 
rurale. Ne pas se faire arnaquer. 
Vivre dans des communautés et 
avoir une famille heureuse.


Voulez-vous jouer avec moi à un 
jeu ?  


Ceci est un jeu à l’usage de ceux 
qui croient encore fermement que 
nous sommes « complotistes ». 

Imaginez que vous appreniez 
dans cinq ans que tout ce que 
nous avons traversé avec le 
Covid-19 était de la tromperie, 
qu’on vous a menti, comment 
réagiriez-vous ? 


Et Imaginez que vous 
l’appreniez... non pas dans 5 ans 
mais tout de suite ? Comment 
réagiriez-vous ? Pourriez-vous 
mettre en œuvre tout ce que vous 
aviez imaginé pour dans 5 ans, 
tout de suite ?

Seriez-vous en colère, triste, 
déçu, vous mettriez-vous à 
pleurer ?


C’est exactement ça. L’humour et 
la comédie sont ce dont nous 
avons besoin. Nous projeter hors 
de la léthargie dans laquelle nous 
plongent nos gouvernements, 
imaginer un avenir autre que celui 
que tracent pour nous l’agenda 
21 et les Nations Unies.


DoloresCahill

DoloresCahill.com


Worldfreedomalliance.org

Worlddoctoralliance.com


Freedomairway.com

Le site de Sherri Tenepenny 


https://www.drtenpenny.com/

L'Alliance mondiale pour la liberté 


https://worldfreedomalliance.org/


https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/


Freedom Airway 

https://www.freedomairway.com/


Le blog Isofia

https://www.isofiatogether.com/


🧶 🧶  


Le masque est inutile  
et pernicieux ! 

Dr Lee Merritt (elle est 
formidable !)


« Je pense qu’il est grand temps, 
pour les Français et pour le 
monde entier que nous ayons 
enfin des débats publics sur la 
réelle utilité du port du masque. 
(...) J’ai travaillé pendant 10 ans 
en tant que chirurgien militaire, 
c’est comme ça que j’ai fait des 
recherches sur les armes 
biologiques et sur les masques. 
Dans toute ma carrière 
professionnelle, je n’ai jamais 
entendu quiconque croire 
réellement qu’aucun genre de 
masque - en dehors d’une 
véritable combinaison de 
confinement de niveau 4 - est 
utile pour les virus à petites 
particules.

En fait, le CDC vient lui-même de 
publier un article disant 
exactement que les masques ne 
peuvent empêcher les 
coronavirus de circuler. Ma 
conclusion est que les gens qui 
prétendent scientifiquement que 
les masques sont utiles sont soit 
payés, soit dupés. Les masques 
ne marchent pas. 

En ce qui concerne les enfants, 
ils apprennent en observant les 
expressions faciales. Ils 
socialisent. 

Nous créons une génération qui 
aura peur de l’existence normale 
et ce n’est pas une bonne chose. 

Le taux de survie réel est de 
99,991%, il est probablement 
passé à 99,997% avec les 
nouvelles révélations du CDC. 
L’année dernière, le taux de 
survie de la grippe était de 
99,992% et pour cela, nous 
faisons peur à nos enfants ! 

Il est temps de mettre fin à tout 
ça. J’ai prêté serment deux fois 
dans ma vie. La première en 
temps qu’officier de la marine, et 
le serment d’Hippocrate, qui dit 
que je ne peux pas faire de mal à 
mes patients. Et ne pas faire de 
mal, c’est ne pas leur mentir. 

Je ne mets pas de masque. Et s’il 
le faut, je n’irai plus faire de 
course. 


Vous pouvez retourner la situation 
!

⁃ Soit vous coulez la ville, 

⁃ soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 


« Vous savez que ce mensonge 
va s’effondrer, vous le savez très 
bien. La vérité est en train de 
sortir. »  

C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il 
a dit aussi : 


« On peut toujours construire un 
trône avec des baïonnettes mais il 
est difficile de rester assis 
dessus ». 

Vidéo 4:02’

Traduction française  

https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/


https://www.youtube.com/watch?
v=X3XGpQ7yafI


🧶 🧶   

Dr Lee Merritt. Les 
vaccins ARNm sont 
potentiellement des 
armes biologiques.  
(Interview du 14 janvier 2021)

Agents lysosomotropiques 
(HCQ...)


Vidéo 30:00

Traduction française  

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1358852242049277952?s=21


🧶 🧶   

Catherine Austin Fitts 
« Rien n’est joué. Réagissez !


Le point de vue d’une ex-
banquière sur la crise que nous 
traversons.


Le Covid-19 sous un angle 
économique et financier.


À ne pas manquer, comme toutes 
les archives que je place ici


Vidéo 48:35

Traduction française  
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-

B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/
107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365be

b?


🧶 🧶   

Plandémie  
Un entretien exceptionnel 

avec Judy Mikovits


Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce 
documentaire, mes intuitions et 
doutes sont devenus certitudes. 


Jacqueline m’en avait envoyé le 
lien début avril. J’avais cliqué 
dessus, un avertissement s’était 
affiché sur mon écran indiquant 
que le contenu que je cherchais à 
voir n’était pas accessible car 
non conforme à l’éthique de 
YouTube ou Google.


Après que Jacqueline m’eut 
décrit son contenu, il m’a  paru 
essentiel de remettre la main 
dessus pour comprendre ce que 
YouTube ou Google jugeait « non 
conforme » et ne voulait pas que 
je vois. J’ai cherché durant 5 
heures, je suis allée dans le 
darknet et j’ai fini par trouver :


« Plandemic » (c’est le titre 
anglais).


Je l’ai regardé. J’ai été saisi par 
l’intelligence, la clarté, l’intégrité, 
la force de Judy Mikovitz. Je l’ai 
ensuite adressé à deux, trois 
personnes parlant anglais en 
prenant soin de découper 
l’adresse du lien en 3 morceaux 
pour que le lien ne subisse pas le 
même sort que celui qui m’avait 
été adressé.


Aujourd’hui cet entretien a été 
traduit en français. Je vous invite 

https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?


avec insistance à le regarder. 
(NDLR)


Vidéo 25:52

Traduction française  

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / 
Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF


🧶 🧶   

Témoignage. 2010 
« Un Holocauste »


Vidéo 2:20

Traduction française  

https://odysee.com/$/embed/download/
449293e503e05cf3be93c0128ac873f44286858

9?


🧶 


Documents 
juridiques 
de contestation 
d’amendes 
La désobéissance et le boycott 
sont légaux 
Soyons nombreux à dire « stop 
cela suffit, je reprends le 
pouvoir »


À télécharger, imprimer, se servir, 
partager 

https://vk.com/wall614157557_2886


🧶 

Postdito 
C’est le même Postdito qu’hier... 
À un fil près, quelques pensées, 
une saison, des bourgeons, des 
oiseaux qui chantent. Un ciel bleu 
qui revient. Les nuits sont encore 
fraîches. Du givre le matin. 

Suite de l’Édito.


J’ai sillonné la France et j’ai 
poussé au-delà, jusqu’en Suisse - 
Lausanne - Saint-Siméon de 
Bressieux dans l’Isère - Saint-
Rémy de Provence…

Le lac Léman, des vaches dans 
un pré, des êtres chers, du soleil, 
de la garrigue, du thym, du 
romarin sauvage, du chocolat, 
des violettes, du ciel bleu et d’la 
liberté à embrasser.


Depuis presque une neuvaine, 
pas envoyé mon fil. Du coup, ça 
fait une grosse pelote !


Ces jours-ci, je n’ai pas pris le 
temps de raconter le ciel, ses 
nuances de gris, la forme des 
nuages ni le chant des oiseaux. 
Avec le froid qui s’étire, j’ai 
davantage regardé mes pieds 
courir sur le gris des trottoirs, des 
couloirs et des tapis roulants du 
RER. 


Aujourd’hui. L’air n’est pas doux. 
Hier le ciel s’est teinté de bleu. Eu 
envie d’y plonger mes yeux, me 
perdre dans son bleu.


https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


Je répète à Paris. Avec François 
et Sabine, « Scènes conjugales » 
que nous jouerons au festival 
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la 
vie reprennent leur cours joyeux. 
Que nous ne jouerons pas de 
sitôt si pas de festival, pas d’art, 
si pas la vie joyeuse.


Répéter. Mettre en scène - pour 
le grand rendez-vous estival du 
théâtre mondial - un spectacle 
qui fut conçu et réalisé avant. 
Avant la pandémie. Je peine. Le 
texte me résiste. Aucune image 
ne vient. D’autres sujets me 
traversent. M’aspirent. 
M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. 
Faire comme si ? Créer entre 
parenthèses ? Oublier la vie 
arrêtée, la crise présente et à 
venir. Je m’y essaie. 


Certaines fois comme ces 
quelques jours passés, pas eu 
une minute pour le fil.

J’ai répété au théâtre. Écris pour 
le théâtre. Me suis battue contre 
ma soif d’essentiel avec les mots, 
avec l’idée de ce que devrait être 
l’art et le théâtre aujourd’hui, 
dans ces temps où l’avenir est 
opaque. 


Peindre cet entre-deux entre 
l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite ?

Accepter l’irruption du réel 
pandémique dans ma pièce ? 
Parler du théâtre dans le fil ?


Suite à ces réflexions, j’ai écrit un 
texte sur l’irruption du réel dans 
et pour « Scènes conjugales ». 
J’en donnerai peut-être un peu à 
lire. Ici. Bientôt.


Quand le ciel était bleu. Une 
parenthèse de bleu. J’eus tant 
aimé que la parenthèse ne se 
refermât pas. Que le bleu 
grandisse, que l’air tiédisse.


Aujourd’hui le ciel est presque 
bleu et nous sommes - toujours - 
en semi liberté.


Depuis des jours et des jours, 
« on » nous rabâche les oreilles 
d’un pass sanitaire. On nous en 
parlera, on nous en reparlera, on 
nous en re-reparlera, encore et 
encore jusqu’à en banaliser le 
concept même. Jusqu’à ce qu’on 
puisse se l’approprier tout à fait, 
qu’il nous devienne familier, par 
infusion lente, condition 
nécessaire pour que l’humain ne 
se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n’est pas toujours 
suffisant.

Il y aura toujours des êtres 
dociles et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres 
rebelles, des êtres épris de 
liberté, prônant et pratiquant la 
désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d’apparence docile 
qui attendent un événement 
particulier, un signe déclencheur 
pour rejoindre le camp des 
rebelles, ce sont les résistants 
d’aujourd’hui ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. 
Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera. 


L’autre jour, je suis allée à Paris. 
Copine et rebelote. Pique-nique, 



métro, foule, pluie, rues, vitrines. 
Exposition. Peinture. Couleurs et 
noir et blanc. Rebelote. Copains-
copines. Grappes de raisin, 
chocolats et vieux souvenirs 
joyeux d’être vieux. Sylvia, 
Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc 
et Pierre-Alain. Métro, Valérie, 
Pascale, rhum arrangé, boudin, 
pensées aux pommes avec sa 
purée de céleri.


Avant, le ciel était gris ou d’un 
bleu pur. Avec le temps, les 
couleurs du ciel se mélangent. Il y 
avait un vent frais. Paris. Copine 
et restaurant clandestin. Comme 
au bon vieux temps, sauf 
qu’avant, c’était pas clandestin. 
Le canal était à la même place. 
Calme. Vol lourd d’un canard 
rasant l’eau verte. S’asseoir au 
bord de l’eau, presqu’y tremper 
les pieds, parler, tant à dire, 
retendre le temps, le rassembler, 
le raccourcir, le concentrer, le 
dessiner, peindre cet entre-deux 
entre l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite, et les 
heures toujours trop courtes. Puis 
courir, prendre l’autobus, 
remonter Bolivar, la rue des 
Pyrénées, se jeter dans la rue des 
Rigoles, l’escalier, dire bonjour, 
s’embrasser, non, c’est le coup 
de coude, avec eux, rigoler 
quand même. De retour aux 
Charmettes. Avec Claire, refaire le 
monde, deviner le futur proche, 
démêler les possibles, les 
transpercer d’évidence.


C’était un lundi. J’ai fait la 
connaissance de Flo, nous nous 
sommes rencontrées sur les 
réseaux sociaux, connivence de 
combattantes. Brioche, confiture 
et thé au sept épices. Tandis que 
le thé infuse, les idées fusent, se 
disent et se déploient, avec 
gourmandise et passion. Le 
plaisir des rencontres en chair et 
en os. Et les bises qui sont 
aujourd’hui des actes 
révolutionnaires. Qui l’eût pensé ?


C’était un dimanche, il y avait un 
vent frais, une envie de forêt, 
d’herbe folle, de soleil sur ma 
peau. J’ai pris ma bicyclette, suis 
allée faire un tour au marché. 
Pourtant, le frigo était plein. C’est 
que c’est pas une question de 
frigo vide ou plein. C’est que 
c’est un plaisir d’aller au marché. 
D’abord pédaler le long de 
l’Yvette, contourner le lac, puis 
me glisser sous la halle entre les 
étals colorés de fruits et de 
légumes, faire quelques 
emplettes, blettes, roquettes et 
pommes de terre, thym, sauge et 
champignons, et puis, une fois 
mes Twinpick remplis... aller boire 
un café chez Elena. Elena, elle a 
eu la bonne idée de faire buvette. 
Elle est formidable Elena. 
Toujours souriante et dévouée, 
aux petits oignons avec sa voix 
douce et gouailleuse. Chaque 
dimanche, davantage de monde 
devant le comptoir étroit et 
chaleureux sur le flanc déplié de 
son camion, ouvert aux buveurs 
de temps qui passent. On se 
reconnaît. On se sourit. On 
écoute les vies se raconter. On 
retrouve cette douce sensation 
d’être au monde, sans rideau, 
chacun baisse sa garde, l’alcool 
aidant les uns, ça devient la 



franche rigolade et les « vous » 
s’oublient et les langues se 
délient et on se prend à retrouver 
le goût d’la vie d’avant. 

Et le temps file, comme toujours. 

Avec ces mesures de couvre-feu. 
Ne pas penser aux mesures, 
penser à la nature, à la musique, 
à la beauté, à l’art. 

Suis repartie sur mon vélo, ai 
remonté le cour de l’Yvette, en 
sifflotant jusqu’à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes 
jours et mes nuits, les jours se 
ressemblent probablement 
davantage. Ils se rassemblent 
aussi, autour de moi. 

Est-ce que la ressemblance des 
jours rallonge le temps ? Le 
raccourcit ? C’est une question 
que je vous pose.


Le temps est élastique et se 
remplit de nos actions, de nos 
pensées. De nos répétitions qui 
conditionnent le rythme de nos 
vies. L’une des miennes, ces 
jours-ci était que je devrais écrire 
un édito. Un édito, c’est une 
paire de lunettes, un plat qui se 
découvre sur le menu des 
restaurants qu’il n’y a plus. Une 
mets, un vin qui se met en 
bouche d’abord avec les mots 
dont la suggestibilité pourra déjà 
faire saliver. Un édito, c’est un 
lieu de correspondance de vous à 
moi, autour du sujet : « les 
nouvelles des temps covidiens », 
en les regardant autrement, de 
plus loin, pour les recadrer à ma 
façon, pour dire pourquoi. 
Pourquoi cette forme. Pourquoi 
cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. 
Une ouverture du fil plus 
personnelle. Je me disais que ça 
manquait. 


Depuis l’arrivée du Coronavirus 
dans notre quotidien, le vôtre, le 
mien, celui de chaque terrien de 
(presque) tous les coins du 
monde, je n’ai eu de cesse de 
faire des recherches sur le Covid 
et tous ses à-côtés ; le 
storytelling de l’actualité me 
restait en travers de la gorge. Je 
creusais des lignes qui devinrent 
tunnels, je bâtissais des ponts 
entre divers champs de 
connaissance... Je dialoguais 
principalement avec moi-même 
car personne, au départ n’avait 
envie d’aborder avec moi, le 
versant que je m’étais choisi : 
celui du scepticisme, celui de la 
reconnaissance d’une 
dissonance cognitive, d’une 
mascarade, d’une mise en scène 
dont le jeu morbide consistait 
prioritairement à compter les 
morts. 


J’ai ingurgité des datas, des 
discours médicaux, biologiques, 
anthropologiques... J’empruntais 
des chemins de traverse, je 
m’écartais tant de la doxa 
officielle qu’il me devenait de plus 
en plus difficile d’échanger sur le 
sujet avec mes proches. 


Heureusement, il y avait 
Jacqueline en Californie et Claire 
à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes 
ont grandi ensemble, s’appuyant 
sur des pans de connaissance 
que nous découvrions 
parallèlement, que nous nous 
partagions, avec un vif intérêt. Ce 
sujet terrifiant, s’il nous effrayait, 



nous passionnait aussi. Nous le 
regardions bien en face. Nous 
comprenions qu’il y était question 
de destruction, mais pas de celle 
dont nous bassinait les médias. 
L’humain nous semblait attaqué 
de toute part par une force 
mondiale grandissante, 
oppressante, mais pas par un 
virus. 


De temps en temps, j’envoyais 
aux uns et aux autres, à ceux que 
j’aimais, des signaux d’alerte, des 
tweets, des articles de presse, 
des interviews. La sauce ne 
prenait pas. Je faisais choux 
blanc. La conversation butait, 
s’escamotait, se perdait, se 
poursuivait à reculons puis 
chacun finissait par dresser 
contre l’autre des murs de 
certitudes d’où jaillissait toujours 
la flagrance de 
l’incompréhension.


Je recommençais un autre jour, 
essayant de trouver une brèche 
pour partager la dissidence de 
mes points de vue.


Puis il y eut cette question :


« Pourquoi ne ferais-tu pas un 
journal ? »

Ce défi m’a été lancé très 
amicalement. Comme une 
évidence. (Le lanceur se 
reconnaîtra) Je me suis emparée 
de cette question, dont la 
réponse est contenue dans 
l’objet même du fil d’Ariane et 
sans relâche, avec opiniâtreté 
même, deux mois durant jusqu’à 
aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit 
un fil d’Ariane. 


Les élections américaines 
Tout est parti de ma double 
lecture franco-américaine et du 
regard que je pouvais porter - de 
ce fait - sur les élections 
présidentielles aux États-Unis par 
temps de Covid. 


Le point de départ était donc les 
élections américaines que je 
pouvais raconter par le menu. 
Elles sont terminées me direz-
vous. Eh bien apparemment, oui. 


Mais.


Historique d’un confinement 
sceptique 
J’ai passé le premier confinement 
aux États-Unis où j’étais alors. 
Depuis Portland dans l’Oregon, je 
suivais l’épidémie Covid d’abord 
en France et aux États-Unis puis 
aux quatre coins du globe.


Aux États-Unis et dès l’apparition 
du virus, Trump commanda un 
million de doses 
d’hydroxychloroquine tandis 
qu’en France ce médicament de 
70 ans d’âge faisait l’objet de 
polémiques qui me parurent vite 
suspectes. Je connaissais bien 
ce médicament pour l’avoir pris 
de nombreuses fois en tant 
qu’anti-paludéen et ce débat me 
sembla déplacé. Ceux qui n’en 
voulaient pas n’avaient qu’à ne 
pas le prendre mais qu’ils laissent 
les médecins prescrire à ceux qui 
en voulaient. Pour moi, c’était plié 
et il n’y avait pas de quoi casser 
la patte à trois canards.




Un deuxième fait attira mon 
attention : Trump décida de ne 
plus financer l’OMS. Cela me 
surprit mais surtout me ravit. Car 
la question me taraudait depuis 
longtemps : comment nos pays 
pouvaient-ils suivre aveuglément 
les recommandations d’un 
organisme financé à 80% par 
l’industrie pharmaceutique 
(financements privés) dont 10% 
(la plus grosse part) par Bill 

Gates ? Comment nos pays 
pouvaient-ils confier notre santé à 
un conglomérat pétri de conflits 
d’intérêts ? Comment une telle 
démarche pouvait-elle ne pas 
être foncièrement suspicieuse ? 
Pourquoi si peu de personnes 
s’en indignaient ?


Deux faits, deux actions de 
Trump que je ne pouvais que 
saluer. Deux faits qui allaient si 
mal avec le personnage grossier-
vulgaire-éructant que je 
connaissais tel qu’il était dépeint 
dans la presse mainstream.


Et puis cela s’est conjugué avec 
ma perception du Covid qui allait 
à contre courant de ce que disait 
la presse.


À toute maladie, un remède 
voire plusieurs 
Quand des pays interdisent les 
remèdes qui soignent, ne faut-il 
pas mener la réflexion un peu 
plus loin ? Observer les uns et les 
autres, ceux qui soignent et ceux 
qui s’érigent contre tout 
traitement (apparemment 
efficace) - comme si cela allait de 
soi - et de surcroît, en se drapant 
de mauvaise foi ? Cela 
transparaissait de manière 
flagrante en observant les datas 
du monde entier : les pays qui 
affichaient peu de décès Covid 
utilisaient les médicaments 
« interdits » chez nous. Il y avait 
donc des pays, des chefs d’État 
et des médecins qui soignaient et 
d’autres pas. Et Trump faisait 
partie de ceux qui « soignaient ».


La lecture binaire « gauche-
droite » ou « démocrates-
républicains » n’était plus 
éclairante. Il y avait ceux qui 
soignaient (ou qui permettaient 
l’accès au soin) et ceux qui ne 
soignaient pas.


Trump a mis à la portée des 
Américains l’hydroxychloroquine, 
un médicament peu coûteux (4 $ 
la dose) et efficace quand dans 
d’autres pays, l’accès au soin 
était remplacé par des mesures 
sanitaires coûteuses (Remdesivir 
entre 2000 et 4000 $ la dose)  et 
mortifères qui ne firent 
qu’amplifier le nombre de 
malades et de décès. Vous me 
rétorquerez qu’il y a un nombre 
significatif de décès Covid aux 
États-Unis. Oui et non. Cela 
dépend des États. Il y a les États 
démocrates et les États 
républicains et dans les États 
républicains, il y a des hôpitaux 
« démocrates » qui ne donnent 
pas accès aux médicaments qui 
soignent (hydroxychloroquine, 
ivermectine...) et d’autres 
républicains où les patients ont 
accès à ces traitements efficaces.




Lors du premier confinement, je 
me suis interrogée sur la place de 
l’artiste par temps de crise, réduit 
au silence par le confinement. 
L’art et la culture, non essentiels. 
Il y avait tant à dire sur cet état de 
fait. J’ai d’abord imaginé une 
forme et j’ai créé une œuvre 
filmique « Peintures à écouter », 
de courts films mêlant voix, texte, 
main, image, peinture et musique 
pour partager de manière 
sensible mon ressenti sur ce que 
deux milliards d’humains voire 
davantage étaient en train de 
vivre - simultanément.


Puis il y eut un deuxième et un 
troisième confinement.


Et puis, ce défi, cette envie : faire 
un « journal » ; dérouler ma vision 
des événements, avec le fil de 
« mes » informations, des 
informations que j’allais choisir, 
trier, filtrer, agencer, mettre en 
perspective, à ma façon. 


Chaque jour, depuis le 10 janvier 
2021, j’ai envoyé 
quotidiennement des nouvelles, 
depuis presque deux mois pour 
les premiers récipiendaires. Ce 
fut d’abord par texto sur 
Whattsapp puis sur Telegram, 
ensuite j’ai adressé mon fil par e-
mail depuis mon adresse 
personnelle, puis avec l’adresse 
du collectif que nous avons créé 
avec Claire, « citoyens humains ». 
Puis, l’espace de stockage de 
« citoyens humains » fut saturé. 
C’est qu’ils sont fournis, mes fils. 
Mine de rien, ils pèsent lourd ! 
Alors je vous les envoie à 
nouveau depuis mon adresse 
personnelle, toujours dans une 
version bêta, avant une forme 
plus aboutie, de type blog qui 
s’élancera à l’assaut du plus 
grand nombre. Pour l’instant, 
vous êtes donc les seuls à 
recevoir ce fil encore confidentiel, 
vous, une petite soixantaine de 
personnes, des proches et des 
sensibles aux temps incertains 
que nous traversons.


Le fil. J’ai modifié son nom, est 
devenu « le fil d’Ariane ». Je 
m’appelle Ariane. Je n’ai eu qu’à 
tirer le fil. À le démêler.

J’en ai façonné la forme générale, 
avec une rapide feuille de style 
pour qu’il vous soit le plus 
agréable à lire, le plus lisible et 
repérable, tout en restant simple.


J’ai créé au fil du temps quelques 
rubriques, j’en ai ajouté d’autres 
parce j’avais envie de partager 
avec vous mes points de vue sur 
plusieurs thématiques. La 
rubrique « Culture » qui a déjà 
pointé le bout de son nez 
reviendra ! Film, musique, théâtre, 
lecture, photo, dessin, peinture, 
poésie... Évidemment :-)


Vous l’aurez peut-être perçu au fil 
de mes envois, je suis (du 
verbe suivre) une ligne éditoriale 
qui se place en contre point de 
l’actualité telle que vous pourriez 
l’entendre ou la lire dans les 
médias mainstream.


Complotiste ?

Je combats le terme 
« complotiste » qui s’apparente 



pour moi au point Godwin (avant 
c’était « nazi »).


Les mots sont importants. Ils 
peuvent induire des contresens, 
des contreforts, des zones 
interdites. Le mot « complotiste » 
est dangereux en ce sens qu’il 
empêche la pensée critique de 
s’exercer, c’est la raison pour 
laquelle je me battrais toujours 
contre cette étiquette 
réductionniste.


Selon moi, il n’y a pas une vérité 
mais des vérités ; la part factuelle 
d’un événement est souvent 
discutable. Prenons un accident 
de voitures. Vous êtes l’un des 
témoins. Il y en a quatre. Aucun 
des témoins ne connaît les 
acteurs de la scène de l’accident. 
Vous êtes amené à témoigner 
ainsi que les trois autres témoins. 
Pensez-vous que les quatre 
témoignages seront identiques ?


Cette scène de l’accident est une 
parfaite métaphore du champ du 
politique.


Pour le dire autrement, mon 
souhait le plus cher avec le fil 
d’Ariane est d’éveiller votre 
pensée critique. Ne croyez pas 
un traitre mot de ce que j’écris. 
Je ne détiens aucune vérité. Ne 
croyez personne car personne ne 
détient la vérité. Pour le dire à 
l’envers et si les événements que 
nous traversons vous interrogent, 
n’hésitez pas à mener vos 
propres recherches et à 
m’informer à votre tour.


À mon sens, se joue actuellement 
des scénarios de nature à pouvoir 
changer le cours du monde, ou 
du moins celui de nos vies. 


C’est mon point de vue. Il est 
fondateur de mon désir de 
partager avec vous le fil d’Ariane.


Il y a sur terre une multitude de 
points de vue - dont le vôtre - qui 
forment la diversité et la richesse 
du monde. 


N’hésitez pas à m’écrire et à me 
dire ce que vous pensez du fil 
d’Ariane. C’est le sens de cette 
version bêta. 

Si vous le lisez, s’il vous ennuie, 
si vous avez plaisir à le lire, ce 
qu’il vous inspire, si vous le 
trouvez trop long, si vous 
souhaiteriez y lire d’autres 
rubriques ou le transmettre à 
d’autres personnes. Dites-le moi 
aussi. Bien sûr, cela ne pourra 
que m’enchanter car si je me suis 
attelée au fil d’Ariane, et que je 
vous l’envoie presque chaque 
jour, pour que vous puissiez le lire 
au petit-déjeuner - je n’y arrive 
pas toujours - c’est mue par 
l’envie de partager mes points de 
vue, dans l’idée que c’est du 
partage des idées que naît le 
rassemblement des forces dont 
nous avons besoin pour changer 
le monde ! Donc, vous l’aurez 
compris, tout partage 
m’enchantera, sur le fil d’Ariane 
où sur tout autre sujet que vous 
auriez à cœur de partager avec 
moi.




Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet 
mignon. Le goût des mots. Salé-
sucré-acide-amer. Umami. Aussi.

Les enfiler. Jouer avec. Encore et 
toujours. Jouer. Tout simplement. 


🧶🧶🧶
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